
Что может быть лучше, чем управлять денежными потоками и не за что 
не отвечать! В настоящее кризисное время жилищная сфера - это, по сути, 
единственная сфера, где есть живые деньги, которые мы платим за то, что по-
лучаем или не дополучаем коммунальные услуги. Проблемы неплатежей за 
услуги ЖКХ на сегодня достаточно серьезные, но кто в этом виноват - жители, 
управляющие организации, ТСЖ, ресурсоснабжающие организации, власть? 

Сейчас региональная и районная власть озабочена тем, как найти способ 
наладить сбор с населения денег и их «расщепление», а также бесперебой-
ную доставку адресатам.  Управляющие компании, конечно не все, с данной 
задачей не справляются. Чем это можно объяснить? 

Во-первых, есть компании, которые приходят на рынок только 
для того, чтобы просто собрать деньги с населения и украсть их пу-
тем увода денег в оффшоры, липового банкротства, использования 
компаний-«клонов»… 
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Павел ГРУДИНИН: «Главная санкция - 
это повышение курса доллара к рублю»

Мытищи: Коммунисты встали на защиту
 от рейдерского захвата «Парка героев» 

ГУМАНИТАРНАЯ 
МИССИЯ ВЫПОЛНИМА

КОММУНИСТЫ ОТПРАВИЛИ СОРОК ДЕВЯТЫЙ ГУМАНИТАРНЫЙ ГРУЗ В НОВОРОССИЮ

ЛИДЕР КПРФ ОТВЕТИЛ НА ЗАЯВЛЕНИЯ ПРЕЗИДЕНТА РФ, 
КАСАЮЩИЕСЯ ИСТОРИЧЕСКОЙ РОЛИ В.И. ЛЕНИНА

ЦЕЛЕСООБРАЗНОСТЬ ВВЕДЕНИЯ СИСТЕМЫ РАСЧЕТОВ ЧЕРЕЗ ЕИРЦ 
ВЫЗЫВАЕТ БОЛЬШИЕ СОМНЕНИЯ У ЖИТЕЛЕЙ МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ. 

ХОТЕЛИ КАК ЛУЧШЕ, А СДЕЛАЛИ КАК ВСЕГДА.
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ГОЛОС ПРОТЕСТА

ФЕВРАЛЯ 
ВСЕРОССИЙСКАЯ  
АКЦИЯ ПРОТЕСТА!

- против 
грабительского 

роста 
тарифов ЖХК, 

- отмены поборов 
за капитальный 

ремонт 
и смены 

социально-
экономического 
курса властей.

Митинги пройдут во всех 
городах и районах 

Московской области

6“
- Есть надежда на то, что трудо-

любивый украинский народ, который 
привык работать во имя своего на-
селения, своей Родины, в конце кон-
цов сбросит это бандеровское иго, 
возродит новую Украину, которую мы 
любим, к которой мы привыкли, с ее 
цветущими садами, необыкновенны-
ми полями, с ее красивыми деревня-
ми и главное - красивой душой украин-
ского народа.

Владимир КАШИН,
заместитель 
Председателя 
ЦК КПРФ 

Геннадий ЗЮГАНОВ,
председатель ЦК КПРФ 

Еще только светало, а комму-
нисты Подмосковья и Москвы 
традиционно собрались 26 янва-
ря в совхозе им. Ленина, чтобы в 
49-й раз отправить гуманитарный 
груз в помощь жителям Донбасса. 
Крепкие морозы не стали поме-
хой, погрузка трех большегрузных 
машин шла полным ходом. Все по-
нимали, как важен этот груз для 
братского народа Юго-Востока 
Украины.

«Дорогие друзья, в этот мо-
розный день мы отправляем 49-
й гуманитарный конвой нашим 
братьям на Украину, - открыл им-
провизированный митинг заме-
ститель председателя ЦК КПРФ, 
председатель Комитета по при-
родным ресурсам, природополь-
зованию и экологии Государствен-
ной Думы, академик РАН Влади-
мир Кашин. - Холодно, голодно… 
наш народ не понаслышке знает, 
что это такое, он пережил это во 
Вторую мировую войну, когда це-
лые наши города и области нахо-
дились в блокаде, особенно это ка-
сается Ленинграда.

За последнее время Донбасс 
переживает вторую такую блока-
ду. Наши конвои являются сегодня 
тем теплом, которое помогает лю-
дям выживать. Благодаря нашей 
помощи они понимают, что Россия 
- вместе с Донбассом и всегда бу-
дет вместе с трудолюбивым наро-
дом, который любит мир и не же-
лает никому беды и несчастья.

Недруги России делают все, 
чтобы и сейчас пользоваться при-
емами, наработанными бандеров-
цами и нацистами уже давно, уби-
вать «из-за угла», не давать людям 
спокойно трудиться. Эта нена-
висть не безобидна. Продолжа-
ют гибнуть командиры на передо-
вой, в нарушение минских согла-
шений захватываются населенные 
пункты.

Поэтому сегодня на Донбас-
се формируются подразделения 
контрразведки для обеспечения 
собственной безопасности, ко-
мендантские роты для обеспече-
ния безопасности мирного насе-
ления. Мы должны с вами четко 
понимать, что для решения самых 
серьезных задач, которые сегод-
ня ставят перед собой первые ру-
ководители, Правительство До-
нецка и Луганска, им нужно чув-
ствовать помощь России. Именно 
мы с вами являемся этим опло-
том, этим плечом. Как никакая дру-
гая партия, мы предметно и кон-
кретно занимаемся сбором гума-
нитарной помощи и регулярно ее 

отправляем. И дело не только в гу-
манитарном грузе, но и в теплоте на-
ших сердец. В едином понимании 
абсолютным большинством нашего 
народа тех трудностей, с которыми 
столкнулись сегодня наши братья на 
Украине. 

Украина стала разменной мо-
нетой. При марионеточном прави-
тельстве распадается ее экономика, 
промышленность, сельское хозяй-
ство. Нынешние руководители ездят 
с протянутой рукой по всему миру, 
ничего не делая для того, чтобы си-
туация изменилась к лучшему. 

Безусловно, есть надежда на то, 
что трудолюбивый украинский на-
род, который привык работать во 
имя своего населения, своей Ро-
дины, в конце концов сбросит это 
бандеровское иго, возродит новую 
Украину, которую мы любим, к кото-
рой мы привыкли, с ее цветущими 
садами, необыкновенными полями, 
с ее красивыми деревнями и глав-
ное - красивой душой украинского 
народа.

Поэтому давайте мы будем про-
должать нашу работу с пониманием 
того, что она необходима для нашей 
общей победы. 

По пути следования к нашей ко-
лонне присоединятся машины с 
грузом из Северной Осетии, Став-
рополья, Карачаево-Черкессии, 
Кабардино-Балкарии, Курской и Ли-
пецкой областей, Волгограда, Воро-
нежа и других областей. 

В целом, мы выполняем сегод-
ня те задачи, которые поставле-
ны перед нами председателем пар-
тии. И я еще раз хочу сказать слова 
благодарности за ваш труд, това-
рищи, особая благодарность Под-
московью. Ко мне часто приходят и 
спрашивают: как вы справляетесь? 
Очень просто: люди занимаются 

этой работой и все у них получает-
ся. Сегодня мы призываем все на-
ши территории активизировать эту 
работу. Зима - это особое время, 
и надо понимать, что сейчас нуж-
ны и теплая одежда, и особое пита-
ние. Поэтому давайте действовать 
активнее». 

Секретарь МК КПРФ, председа-
тель Комитета по местному самоу-
правлению Мособлдумы Александр 
Наумов в свою очередь сказал: «Не-
смотря на кризис и рост цен, как бы 
трудно ни было, наши организации 
не останавливали сбор гуманитар-
ного груза. Мы понимаем, что людям 
на Донбассе сейчас гораздо слож-
нее. Минские соглашения не соблю-
дается со стороны хунты, которая 
властвует на Украине. Поэтому наша 
организация и коммунисты посто-
янно ведут работу по сбору гумани-
тарного груза. В нынешнем конвое 
мы отправляем продовольствие, те-
плую одежду, а также семена, чтобы 
весной можно было достойно про-
вести посевную в Донецкой и Луган-
ской областях. 

Я хотел бы поблагодарить 
все партийные организации Мо-
сковской области за их работу по 

формированию гуманитарных кон-
воев. Особо хотелось бы отметить 
парторганизации, которые внесли 
наибольший вклад. Это Серпухов-
ская организация, которая всегда 
привозит максимальное количество 
груза, Истринская, Одинцовская, 
Королёвская, Подольская, Пуш-
кинская, Одинцовская, Ленинско-
го района. А также отметить депу-
татов местных Советов: Татьяну Ни-
китас, Василия Мельникова, Сергея 
Андреева».

Руководитель Штаба ЦК КПРФ 
по оказанию помощи жителям Юго-
Востока Украины Казбек Тайсаев 

поблагодарил всех, кто откликнул-
ся на призыв коммунистов и внес 
свой вклад в сбор гуманитарной 
помощи для жителей Донецкой и 
Луганской народных республик: 
«Безусловно, мы продолжим ока-
зывать помощь ДНР и ЛНР и обяза-
тельно будем ее усиливать. Сегодня 
поддержка русского мира являет-
ся основной задачей для нас всех, 

ибо русский мир, на который идет 
откровенная атака Запада, являет-
ся единственным гарантом мирно-
го существования и развития мно-
гонационального народа России».

Директор ЗАО «Совхоз им. Ле-
нина» Павел Грудинин выразил 
надежду, что в ближайшее время 
хрупкий мир на территории Укра-
ины укрепится и люди наконец-то 
смогут вернуться к нормальной 
жизни, а до наступления столь дол-
гожданного события «мы вместе 
с ними боремся за прекращение 
войны».

Депутат Совета депутатов го-
родского поселения Щелково Ва-
силий Мельников и руководитель 
истринской строительной компа-
нии «Каскад» Сергей Курников в 
своих выступлениях отметили, что, 
несмотря на прекращение огня на 
территории Украины, гуманитар-
ная ситуация там остается крайне 
тяжелой, поэтому они сделают все 
от них зависящее, чтобы их рай-
онные парторганизации и дальше 
оказывали необходимую помощь 
народным республикам.

Также в ходе отправки высту-
пили секретарь МГК КПРФ, депутат 
Госдумы Владимир Родин и глав-
ный редактор газеты «Правда Мо-
сквы» Юлия Михайлова.

Алла СОБОЛЕВА

СЕРГИЕВ ПОСАД 
МИТИНГУЕТ

ПОЛНЫЙ ЕИРЦ РЕЙДЕРСКИЙ ЗАХВАТ
«ПАРКА 
ГЕРОЕВ»! 

Осенью 2015 года Мытищинский рай-
он против воли жителей, особенно против 
воли жителей сельского поселения Федо-
скинское, стал городским округом. 

Как известно из опубликованного 
греками Меморандума, создание городских округов вместо исторически 
сложившихся поселений - это глобалистский проект по уничтожению наци-
ональных особенностей стран мира, в особенности стран так назы-
ваемой зоны green wood (в переводе с англ. - «зеленый лес») - стран 
третьего сорта, подлежащих полной перестройке и перекройке. На 
публичных слушаниях, в выступлениях и депутатских обращениях 

С е р г и е в о п о -
садцы пришли рас-
сказать о наболев-
шем, выразить свой 
протест против 
действий власти, 
ущемляющих их со-
циальные и эконо-
мические права. 
Требования КПРФ 
полностью совпа-
дают с чаяньями 
народа.  Прошед-
ший митинг в оче-
редной раз подтвердил, что именно 
коммунисты отстаивают права на-
рода по вопросам о снижении пла-
ты за капремонт, принятии закона о 
«Детях войны», возврату бесплатно-
го проезда ветеранов и пенсионе-
ров области  в общественном транс-
порте Москвы, введению жесткого 
контроля за ценами на продукты и 
на услуги ЖКХ. 

ЛЮБЕРЦЫ
В 13.00, Октябрьский 

проспект, у памятника Ленину 

ДОМОДЕДОВО 
В 12.00, на площади у 

Администрации 

ДМИТРОВ
В 11.00, на площади перед 

районным ДК

ДОЛГОПРУДНЫЙ
В 11.00, в Центральном парке 

у памятника Железнякову

КРАСНОГОРСК
В 12.00, Площадь оптиков 

у памятника Ленину

КОЛОМНА 
В 11.00, на площади двух 

Революции, возле памятника 
В.И. Ленина 

ВИДНОЕ 
В 13.00, у кинотеатра 

«Искра»
РАМЕНСКОЕ

В 11.00 у ДК «Орбита»
РУЗА 

В 12.00  Центр культуры и 
искусства 

РЕУТОВ
В 14.00, у памятника Ленину 

в сквере
ПОДОЛЬСК 

В 13.00, ул. Генерала 
Еремеева ДК «Октябрь»

СЕРПУХОВ
В 11.00 у стадиона «Труд» 

ПРОТВИНО
В 12.00, на центральной 
площади у местного ДК

ЧЕХОВ 
В 12.00, ул. Чехова, 
д.45, ДК «Дружба»

ЗАРАЙСК 
В 10.00, на площади 

Революции у Вечного огня

ОДИНЦОВО
 В 12.00, на городском 

стадионе, ул. Бульвар Любы 
Новоселовой, стр. 17

КЛИМОВСК
В 12.00, ул. Ленина, д. 20
 ДК «Машиностроителей»

По поводу проекта о переносе па-
мятника Владимиру Ильичу  Ленина с 
Красногорской площади собравшие-
ся в едином порыве сказали: «Памят-
ник Ильичу должен остаться рядом с 
памятником Сергию Радонежскому! 
Оба защищали бедных. Оба отстаива-
ли справедливость для простого лю-
да. Памятники этим великим людям, 
беззаветным служителям народу не 
подвержены влиянию конъюнктуры».

На митинге  ярко выступили ком-
мунисты и сторонники партии - пер-
вый секретарь Сергиево-Посадского 
РК КПРФ Владимир Ложкин, депутат 
городского Совета Денис Ахромкин, 
журналист Андрей Мардасов, пред-
ставители ветеранских организаций. 
Секретарь Сергиево-Посадского РК 
КПРФ Александр Голуб призвал жи-
телей поддержать партию в борьбе за 
социальные и экономические права 
граждан. «Власть создает невыноси-
мые условия для жизни людей. Только 
вместе мы сможем изменить жизнь к 
лучшему!».

24 января Сергиево-Посадский РК КПРФ провел митинг протеста. Жи-
тели города, несмотря на двадцатиградусный мороз, пришли поддержать 
коммунистов. Площадь около ДК имени Гагарина была заполнена. 

Геннадий ЗЮГАНОВ: 

МЫ НЕ ДАДИМ 
РАСТАЩИТЬ РОССИЮ 
РУСОФОБАМ И 
АНТИСОВЕТЧИКАМ!

“- Любой, кто занимается антисо-
ветизмом, неизбежно приходит к ру-
софобии. Любой, кто разжигает русо-
фобию и антисоветизм, борется про-
тив российской государственности.

- Обострение экономического 
кризиса неизбежно приводит к тому, 
что граждане страны более обстоя-
тельно изучают свою историю и пы-
таются найти в ней необходимые от-
веты. Граждане изучают и мировой 
опыт.

Вчера состоялась встреча пре-
зидента Путина с Общероссийским 
народным фронтом на юге России. 
И, на мой взгляд, неслучайно прези-
денту были снова заданы вопросы, 
связанные с советской историей.

Несколько лет назад в кабинете 
у президента на встрече с лидерами 
думских фракций из уст либералов 
прозвучало предложение о необ-
ходимости расправиться с Красной 
площадью. Тогда я встал и сказал: 
«Давайте мы с вами договоримся, с 
чего начнем раскопки? Первые, са-
мые древние захоронения, находят-
ся у Кремлевской стены со стороны 
Москвы-реки. Затем за 300 лет в двух 
храмах Кремля похоронены все дер-
жавные государи и члены их семей, 
начиная с Ивана Калиты. Больше че-
тырехсот Героев советской эпохи за-
хоронены у Кремлевской стены.

На Красной площади захоро-
нен не только Ленин, вожди револю-
ции, но и наши гениальные ученые 
Королев, Келдыш, Курчатов, кото-
рые дали стране космический взлет 

и ядерную безопасность. Там похоро-
нены 32 маршала, которые обеспечи-
ли Победу в Великой Отечественной 
войне. Там покоится первый космо-
навт Юрий Гагарин со своими дру-
зьями. Ну, а дальше Александровский 
сад с Могилой неизвестного солда-
та и священной землей всех Городов-
Героев и Брестской крепости. Так да-
вайте определимся, с чего начнем 
раскопки.

На той встрече президент ска-
зал, что пока он находится в крем-
левском кабинете, этого варварства 
не допустит. Я также удовлетворен 
его вчерашним ответом на этот во-
прос. Он еще раз подчеркнул, что 
стране крайне необходимы сплочен-
ность и единство на фоне войны, ко-
торая идет на юге против бандитов 
и террористов. На фоне санкций и 

больших финансово-экономических 
трудностей.

Углубление раскола чревато тя-
желыми потрясениями для всей 
страны. Абсолютно согласен с этой 
точкой зрения, и хочу еще раз напом-
нить, что на Государственном совете, 
где по нашей инициативе рассматри-
вались проблемы образования, со-
циальной политики и развития эко-
номики, президент еще раз подтвер-
дил свой тезис. О том, что мы должны 
в наследство с собой взять все луч-
шее, что было в великой тысячелет-
ней истории России, включая совет-
скую эпоху.

Президент вспомнил про инду-
стриализацию, про то, что 
были хорошо организован-
ные образование, наука и 
здравоохранение. 
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ТОЧКА ЗРЕНИЯ ЛЕНИНСКАЯ ТЕМА

НАШИ ИНИЦИАТИВЫ

ДЕНЬГИ ПОД НОГАМИ

ФАЛЬШИВЫЕ 
РЕЙТИНГИ

РЕЗЕРВ В ВИДЕ ЗЕМЕЛЬНОГО НАЛОГА ПОРА ОТКРЫВАТЬ
«Широка страна моя родная…» - эти слова известной песни, по-

хоже, на генетическом уровне впечатались в сознание наших со-
граждан, создавая иллюзию неиссякаемого богатства. Однако не-
объятные просторы России взрастили не только имперскую гор-
дость, но и довольно небрежное отношение к главному достоянию 
страны - земле. Об этой проблеме и способах ее решения мы беседу-
ем с руководителем проекта «Честный налог», председателем фрак-
ции КПРФ в Совете депутатов г.п. Истра Сергеем АНДРЕЕВЫМ.

- Сергей Олегович, в чем суть 
проблемы? Есть ли способы ее 
решения? 

- Законодательство по урегу-
лированию земельных отношений, 
по мнению специалистов, доволь-
но четко прописывает нормы пра-
ва и обязанностей физических и 
юридических лиц. Что же касает-
ся правоприменительной практики 
по земле, то тут, извините за калам-
бур, поле непаханое, поскольку на 
деле постоянно возникают право-
вые коллизии даже при обращении 
к законам высшей юридической си-
лы. И, что самое печальное, сопро-
тивление наведению порядка в этой 
сфере идет на всех уровнях, неред-
ко от чиновников можно услышать 
откровения: «Земли в России нет, 
земля - это резерв, который надо 
использовать в крайних случаях» и 
т.п., а население зачастую всячески 
манкирует своими обязанностями 
по уплате налогов. В итоге собира-
емость налога на землю составляет 
порой не более 20%.

Создана рабочая группа проек-
та «Честный налог», которая с кон-
ца прошлого года пытается выявить 
и определить причины, мешающие 
собирать земельный налог. Рабочая 
группа в составе депутатов, пред-
ставляющих КПРФ в Советах депу-
татов различных поселений Истрин-
ского района, и активистов обще-
ственного движения «Наш район» 
провела мониторинг в рамках реа-
лизации проекта «Честный налог». 
Работа проходила с выездом на тер-
ритории Московской области. 

- Что подтолкнуло вас занять-
ся мониторингом земельного 
налога?

- Все чаще увеличение земель-
ного налога становится причиной 
социальной напряженности, воз-
никновения претензий к органам 
публичной власти, массовых митин-
гов и собраний, публичных обраще-
ний в различные органы власти. 

Ситуация 2015 года показа-
ла, что принятая в спешке, непро-
думанная оценка кадастровой сто-
имости земли в условиях действу-
ющего правового регулирования 
не обеспечивает соблюдение та-
ких основных принципов налогово-
го законодательства, как справед-
ливость, всеобщность, равенство 

налогообложения и учет финансовых 
возможностей налогоплательщиков. 

Нередко совершенно одина-
ковые соседние земельные участ-
ки имеют разную кадастровую стои-
мость. А участки, не состоящие на го-
сударственном кадастровом учете, 
вообще не подпадают под налогоо-
бложение. Основными плательщика-
ми опять становятся законопослуш-
ные пенсионеры, со своими 6-20 со-
тками, и малый и средний бизнес. 
Получив в этом году налоговое уве-
домление, люди зачастую не пони-
мают, в связи с чем так изменилась 
кадастровая стоимость: новой ин-
фраструктуры с момента последней 
оценки не построили, характеристи-
ки участка не изменились, рыночные 
цены на землю заметно упали. 

Согласно отчету Росреестра за 9 
месяцев 2015 года, опубликованному 
на официальном сайте Росреестра, 
по более чем 42% земельных участ-
ков и более 40% объектов капиталь-
ного строительства, учтенным в Го-
сударственном кадастре недвижи-
мости (ГКН), отсутствуют сведения о 
правообладателях в Едином государ-
ственном реестре прав на недвижи-
мое имущество и сделок с ним (ЕГРП). 
Это означает, что с более чем 58 млн 
объектов не получены налоги на не-
движимое имущество. Другими сло-
вами, граждане и организации Рос-
сии, владеющие 58 млн объектов не-
движимого имущества, не платят 
налоги вообще!

Кроме того, в ФНС России су-
ществует проблема собираемости 

земельного налога: в различных ре-
гионах России уровень собираемо-
сти земельного налога колеблется в 
пределах 20-40% от потенциально 
возможного уровня начисленного зе-
мельного налога. 

- В какой бюджет идет земель-
ный налог?

- Земельный налог на 100% по-
ступает в бюджет муниципалитета. 
Естественно, проблемы с учетом не-
движимости и сбором налогов от-
ражаются на пополнении бюдже-
та. Например, в консолидированный 
бюджет Московской области за 11 
месяцев 2015 года поступило 352,6 
млрд рублей, из которых бюджеты 
муниципальных образований состав-
ляют 95,6 млрд. При этом поступило 
33 млрд.рублей земельного налога и 
3,6 млрд рублей налога на имущество 
физических лиц, что составило 35% 
совокупного бюджета муниципаль-
ных образований (итоговый отчет 
УФНС России по Московской области 
от 09.12.2015, официальный сайт).

- Что необходимо сделать, что-
бы изменить ситуацию?

- В первую очередь необходи-
мо изменить «философию» подхо-
да. Следует создать грамотную на-
полняемость бюджета, которая 
определяется не количеством нало-
гов, а умением властей их собирать! 
Можно эффективно построить ди-
алог, чтобы достичь золотой сере-
дины в решении многих вопросов. 
Важно всем понять, что одним из до-
стоинств данных налогов являет-
ся то, что их величина не зависит от 

финансово-экономических факторов, 
условий ведения бизнеса и кризис-
ных явлений в экономике. 

- Почему так плохо отлажена 
система администрирования зе-
мельного налога?

- Еще совсем недавно расходы на 
администрирование земельного на-
лога были более затратными, чем са-
ми налоговые поступления. Сегодня 
ситуация изменилась. При админи-
стрировании земельного налога на 
первый план выходит проблема ком-
муникации между различными госу-
дарственными структурами. Она за-
ключается в том, что на сегодняшний 
день не создана единая база, учиты-
вающая все объекты и субъекты на-
логообложения земельным налогом. 
Соответственно, органы, отвечающие 
за ведение государственного када-
стра, не могут сообщить в налоговые 
инспекции актуальные и достовер-
ные данные о земельных участках и 
их собственниках. По данным Росре-
естра, около 60% внесенных в ГКН и 
ЕГРП сведений могут быть переданы 

в ФНС России для начисления налога. 
Поэтому одним из приоритетных на-
правлений работы государственных 
органов учета должны стать меры по 
вовлечению в налоговый оборот мак-
симального количества объектов.

- Удалось ли понять, почему су-
ществует такой огромный недобор 
земельного налога в стране?

- Систематизация полученных 
сведений продолжается. Мы исполь-
зуем только сведения публичных 
карт, Интернет и открытые сведения 
государственных регистрирующих 
органов. Сегодня можно выделить 
следующие причины недобора: 

1. Неучтенное землепользова-
ние. По факту земельный участок ис-
пользуется, но не поставлен на ка-
дастровый учет. Например, в го-
родском округе Химки не стоят на 
кадастре три участка (кадастровый 
квартал 50:10:0010405). Вычислили 
их площади и посчитали земельный 
налог, который недополучает бюд-
жет городского округа Химки, вы-
ходит около 16,5 млн рублей. Это та 

сумма, которую мог бы дополнитель-
но иметь местный бюджет.

В Дмитровском районе рабочей 
группой также выявлены земельные 
участки, которые не стоят на када-
стре. Недополученный налог только 
по трем участкам составляет почти 6 
млн рублей.

2. Данных кадастра недостаточ-
но для корректного исчисления зе-
мельного налога. Например, в све-
дениях на земельные участки могут 
отсутствовать категория земли, или 
кадастровая стоимость, или форма 
собственности, вид разрешенного ис-
пользования может не соответство-
вать категории земли. Так, в Красно-
горском районе на 10 января 2016 
года категория земли не установле-
на более чем для одной тысячи участ-
ков общей площадью около 1000 га 
из тех.

3. Права на земельный участок 
в Росреестре не зарегистрирова-
ны или данные о правах отсутствуют. 
Так, в Истринском районе земельный 
участок 50:08:0070253:338 площадью 
44,5 га не имеет данных о форме соб-
ственности. Кадастровая стоимость - 
1 166 767 270,89 рублей. Дата поста-
новки на учет - 19.02.2013. Рассчитан-
ный УПКС - 2620,93 рубля/кв. м. По 
расчету, неуплаченный налог только 
за 2014 год составил 3,5 млн рублей. 
По этой же причине бюджет Лучин-
ского сельского поселения не допо-
лучает в год более 4 млн рублей. 

4. Данные о правообладателе в 
Росреестре и о налогоплательщике 
в ФНС неактуальные. Это происхо-
дит зачастую при смене правообла-
дателем адреса регистрации по ме-
сту жительства.

- Если земельный налог посту-
пает в бюджеты муниципальных 
образований в полном объеме, по-
чему же администрации поселе-
ний столь пассивны в его сборе?

- Объяснение ситуации доволь-
но простое. Допустим, муниципали-
тет проведет работы в этом направле-
нии, взяв на себя часть полномочий 
Росреестра, налоговой инспекции 
по активизации собственников (не-
смотря на отсутствие данных пол-
номочий в Федеральном законе от 
06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих прин-
ципах организации местного само-
управления в Российской Федера-
ции»), и таким образом пополнит 
свой бюджет. Но любое увеличение 

бюджета муниципалитета-донора 
выше утвержденного профицита 
бюджета чревато изъятием излишне 
заработанных средств в вышестоя-
щий бюджет в рамках межбюджет-
ного регулирования. Получается, 
что таким нормированием государ-
ство лишает муниципалитеты заин-
тересованности в повышении соби-
раемости местных налогов и сборов. 

- Что же нужно для появле-
ния информационных ресурсов, 
обеспечивающих своевремен-
ный и качественный учет объек-
тов и субъектов налогообложе-
ния недвижимости? 

- Для начала важно урегулиро-
вать межведомственное взаимо-
действие. В обратной связи поми-
мо администраций муниципальных 
образований, территориальных го-
сударственных органов, организа-
ций, МФЦ («Мои документы, центр 
государственных услуг») и обще-
ственных организаций, в том числе 
ОНФ, станут участвовать и сами вла-
дельцы. Также необходимо монети-
зировать льготы по уплате налогов 
на недвижимое имущество и персо-
нифицировать их. Такой учет позво-
лит понять, сколько вообще у нас 
льготников и во что обходится такая 
помощь органам власти. Это также 
поможет в дальнейшем рассчитать 
финансирование полномочий или 
выделении государственных субси-
дий. В свое время государством бы-
ла проведена огромная работа по 
монетизации льгот граждан на услу-
ги ЖКХ, лекарство, транспорт и т.п. 
Поначалу многие восприняли это 
нововведение отрицательно. Но си-
стемная работа по разъяснению и, 
главное, практика и время показа-
ли, что путь был выбран верно. По-
лагаю, что дальнейшая монетизация 
льгот в налоговой сфере, а именно 
по налогу на недвижимое имуще-
ство, пройдет безболезненно.

Следующее предложение КПРФ 
касается повышения заинтересо-
ванности местной власти в акти-
визации учета и сбора земельно-
го налога. Мы намерены разрабо-
тать программу, согласно которой 
собранные на данной территории 
деньги в виде налогов на недвижи-
мое имущество вернутся через це-
левые программы на развитие этого 
же поселения.

Беседовал Роман КРАСНОВ

Наряду с «традиционными» ма-
хинациями и пресловутым админи-
стративным ресурсом к предстоящим 
в сентябре 2016 года выборам пар-
тия власти припасла целую корзину из 
«наперсточных» махинаций и мани-
пулятивных технологий. Это и «штам-
повка» микропартий под КПРФ (как 
вопиющий пример - Казачья партия 
РФ), проведение различных конфе-
ренций для давления на муниципаль-
ных служащих, постоянное мелька-
ние деятелей из ЕР на центральных 
каналах ТВ, критика со стороны пра-
вящей партии региональных испол-
нителей (это при том, что на закре-
дитованные, закабаленные банка-
ми регионы сброшены практически 
все основные социальные обязатель-
ства перед жителями) и поход на вы-
боры кандидатов-одномандатников, 
еще вчера бывших олигархами-
капиталистами из ЕР, а сегодня вы-
ступающих как «независимые 
бюджетники».

Но, как и на всех выборах с ель-
цинских времен, одним из главных 
«козырей» манипуляций остается 
промывка сознания наших граждан 
путем фабрикации рейтингов и под-
тасовки данных социологических 
исследований, которые без уста-
ли тиражируют СМИ в интересах 
власть имущих.

Россиянам внушают, что, соглас-
но опросам общественного мне-
ния, рейтинг руководителей страны 
как никогда высок. Во всех этих ре-
зультатах масса противоречий. Рей-
тинг президента выше, чем премье-
ра, а премьера - чем правительства. 
Но правительством руководит пре-
мьер, который назначен президен-
том. И он постоянно одобряет и хва-
лит действия правительства, а зна-
чит, несет за них ответственность.

В декабре 2015 года, по данным 
«Левада-центра», 56% россиян счи-
тали, что дела в стране идут в пра-
вильном направлении. В это же вре-
мя ФОМ проводил опрос, который 
показал, что 53% россиян отметили, 
что они и окружающие их люди ста-
ли жить беднее. Если опросы реаль-
но отражают настроения жителей 
нашей страны, то получается, что 
более половины россиян считают, 
что движение к бедности - это дви-
жение в правильном направлении.В 
центрах опросов общественно-
го мнения уверены, что пробле-
ма странных результатов кроется в 
россиянах. Буквально на днях поя-
вились данные «Левада-центра», со-
гласно которым граждане на самом 
деле не так лояльно относятся к вла-
сти. Смещение результатов опросов 
происходит якобы из-за страха рос-
сиян честно высказывать свою точ-
ку зрения. Так, 26% опрошенных (!) 
опасаются участвовать в опросах, 
56% уверены, что неприязнь к опро-
сам происходит из-за боязни нега-
тивных последствий, 9% опасаются 
неодобрения интервьюера (!).

Более либерально настроенные 
авторы обвиняют россиян в апатич-
ности и других смертных грехах. 

А высокий рейтинг власти - это, 
по словам Л. Гудкова из «Левада-
центра», «релятивизм, аморализм, 
цинизм», но не так называемых со-
циологических центров, а бывших 
советских людей.

Проблема, наверное, не в наро-
де, а в «социологах». Как не вспом-
нить заявление М. Делягина, сде-
ланное незадолго до выборов в ГД 
2011 года. Он опубликовал реаль-
ный рейтинг политических партий: 
КПРФ - 34%; «Единая Россия» - 27%; 
ЛДПР - 20%.

Этот рейтинг, полученный в ре-
зультате добросовестных социссле-
дований, никогда официально не 
был представлен. В печати появля-
лись только данные, соответству-
ющие спущенным ориентирам на 
«итоги голосования». Ориентиры 
были такими: «Единая Россия» - 55%; 
КПРФ 20%; ЛДПР - 10%.

Все эти фальшивые рейтинги ре-
шают главную задачу - сохранить 
установившуюся более 20 лет на-
зад антинародную власть и всяче-
ски доказывать, что не что иное и 
невозможно.

Ведь совершенно очевидно, что, 
несмотря на все мошеннические 
приемы, большинство наших граж-
дан все-таки предпочитает верить 
той реальности, которую они ви-
дят, а не той, которая рисуется офи-
циальной пропагандой. А это рост 
цен и безработицы, коммерциали-
зация образования и здравоохра-
нения, снижение реальных зарплат 
и пенсий.

Медведев со своим либераль-
ствующим крылом правительства, 
по существу, уничтожает экономи-
ческую, социальную и культурно-
образовательную сферы нашего 
страны. Прошедший в январе ли-
беральный форум вновь показал 
во всей красе патологическую не-
исправимость этих «детей» Егора 
Гайдара.

На этом форуме небезызвест-
ный Греф заявил, что Россия прои-
грала. Это откровенное признание 
одного из идеологов либерального 
курса, что проводимая в течение по-
следних двух с половиной десятиле-
тий политика привела к проигрышу. 
В этом случае вроде бы закономер-
но поднять вопрос о смене курса. 
Но нет. Из всех прозвучавших на фо-
руме выступлений, рисующих ситу-
ацию в стране одну мрачнее другой, 
как-то так выходило, что все так пло-
хо получилось само собой, уж пра-
вительство точно не несет никакой 
ответственности. И предлагается на-
бор многократно апробированных 
средств. Это сокращение бюджет-
ных расходов, приватизация и пр.

Сегодня, когда страна ре-
ально стоит на краю социально-
экономического коллапса, явствен-
но видна невменяемость власти. И 
после этого как же могут быть такие 
рейтинги у правительства, у ЕР и ее 
председателя?!

Сегодня не только все здраво-
мыслящие, но и просто вменяемые 
наши жители не будут голосовать 
за социально-экономический курс 
медведевского правительства и его 
идейно-правовое прикрытие - ЕР и 
созданные под выборы марионе-
точные партийки.

Только КПРФ, совмест-
но с другими государственно-
патриотическими силами способна 
создать правительство народного 
доверия, реализовать стратегиче-
скую программу вывода страны из 
кризиса, вернуть нашим гражданам 
свободу и социальный оптимизм.

Константин ЧЕРЕМИСОВ,
зам. председателя Московской 

областной Думы, 
второй секретарь МК КПРФ

Геннадий ЗЮГАНОВ: 

МЫ НЕ ДАДИМ РАСТАЩИТЬ РОССИЮ 
РУСОФОБАМ И АНТИСОВЕТЧИКАМ!

г. Видное
21 января, день памяти великого че-

ловека, который создал первое в мире го-
сударство рабочих и крестьян, имя это-
го человека власть постыдно вытравли-
вает из народной памяти и очерняет его. 
Но мы, коммунисты, помним и чтим имя 
В.И. Ленина.

В этот день коммунисты Ленинского 
РК КПРФ почтили память В.И. Ленина по-
сещением музея Владимира Ильича в Гор-
ках Ленинских и возложением цветов ко 
всем памятникам вождю революции, на-
ходящимся в районе.

г. Раменское
21 января коммунисты Раменско-

го отделения КПРФ провели мероприя-
тие, посвященное дню памяти Ильича. Не-
смотря на все попытки, власти не удается 
вытравить память о вожде трудящихся из 
народной памяти.

Коммунисты начали мероприятие с 
того места, где еще полгода назад нахо-
дился установленный в 1920-е годы па-
мятник вождю мирового пролетариа-
та. Сегодня этот памятник безвозврат-
но утрачен. Возлагая цветы на место, где 
располагался памятник, коммунисты Ра-
менского района надеются, что власти 
района предпримут все меры для восста-
новления исторической справедливости.

Затем коммунисты возложили цветы 
к памятнику Владимиру Ильичу Ленину в 
сквере у Раменского приборостроитель-
ного завода.

г. Подольск
21 января 2016 года коммунисты 

Большого Подольска вспоминали нашего 
основателя партии и «самого человечного 
человека», по словам Владимира Маяков-
ского. Человека, болеющего душой за про-
стого рабочего и крестьянина, создавшего 
социалистическое общество, где уважали 
старость, где было бесплатное общедо-
ступное образование, где ценили людские 
жизни. И мы не согласны с высказыванием 
В.В. Путина о том, что В.И. Ленин заложил 
тем самым бомбу под Россию.

Даже некоторые из стана врагов В.И. 
Ленина говорили, что в лице Ленина мир 
потерял человека, «который среди всех 
современных ему великих людей ярко во-
площал в себе гениальность. Озарение 
его ума давало возможность сразу охва-
тить весь мир, всю его историю, его горе-
сти, глупости, позор и в первую очередь 
несправедливость. Его интеллект был об-
ширен. Он обладал способностью дости-
гать той степени универсального понима-
ния, которой редко достигает человек. Он 
завоевал место в истории. Он один мог 
вывести Россию из трясины; он один мог 
вновь найти и свернуть на вымощенную 
дорогу. ОН НАШЕЛ. Он повернул, но он 
погиб. Сильный источник света, который 
вел его, угас в тот момент, когда он ре-
шительно повернул к исходному пункту» 
(Уинстон Черчиль).

А что с Россией сделали вы, госпо-
да? Разворовали. Растащили. Пропили. И 
продали за бесценок. И продолжаете по-
крывать коррупционеров. Лишаете помо-
щи «детей войны», чьими руками созда-
но все то, чем вы пользуетесь: Магнитка, 
Днепрогэс, Шатурская ГРЭС и так далее, 
и даже метрополитен, которым не могут 
пользоваться подмосковные пенсионеры.

Подольские коммунисты в этот па-
мятный день возложили цветы в Климов-
ске, Подольске, посетили Дом-музей В.И. 
Ленина, а некоторые коммунисты и со-
чувствующие побывали в Мавзолее Лени-
на на Красной площади в Москве.

В Музее В.И. Ленина в Подольске пи-
онеры прогимназии подготовили стихот-
ворения о В.И. Ленине, а затем вместе с 
коммунистами и комсомольцами горо-
да приняли участие в возложении цветов 
к бюсту В.И. Ленина. Экскурсионная про-
грамма продолжилась в музее, где были 
показаны документальные кадры 1924 го-
да, когда состоялись похороны В.И. Ле-
нина. Подольчане свято чтут память о во-
жде мирового пролетариата и не позволят 
замазать грязью имя человека, давше-
го стране свет, не только на деле, но и в 
сердцах и умах.

Окончание. Начало на с. 1 
И этот исторический советский 

опыт надо не только иметь в виду, но 
и возобновлять. Вместе с тем мно-
гое из советского опыта утеряно. 
Хотя, на мой взгляд, в стране сейчас 
обострились противоречия, пре-
жде всего, между государственно-
патриотической линией, которую 
президент проводит во внешней 
политике, и либеральной, крими-
нальной финансово-экономической 
политикой, которую проводит блок 
в правительстве. Я считаю, что это 
обострение достигло апогея, и 
дальше оно становится нетерпи-
мым. Потому что те, кто не в состо-
янии решить ни один социальный и 
финансово-экономический вопрос, 
опять жаждут расправы с советской 
историей, они горят желанием стол-
кнуть граждан страны уже не на Се-
верном Кавказе и Чечне, а на Крас-
ной площади.

Для всех, кто интересуется исто-
рией, хочу дать справку. И допол-
нить вчерашнее выступление пре-
зидента. Тем более, что я просмо-
трел четыре программы и удивился, 
как были интерпретированы его 
слова. Если канал «Россия-1», кото-
рый восемь лет назад организовы-
вал конкурс «Имя России», отнесся 
уважительно к высказываниям пре-
зидента и показал его и позитивные 
и отрицательные оценки советской 
истории, то «Первый канал», как 
всегда, вычистил все позитивное и 
оставил все негативное.

Меня поражает, что редакция 
телеканала продолжает подвергать 
цензуре даже самого президента, 
что, вообще, не украшает этот канал. 
Тем более, надо вспомнить, что у по-
рога телецентра Останкино в 1993 
году были убиты десятки граждан. И 
там, в этом подъезде, было немало 
тех, кто провоцировал их убийство.

Но вернемся к истории. За 200 
лет капитализма было 12 системных 
его кризисов. Два системных кризи-
са в прошлом веке закончились дву-
мя мировыми войнами. В центре 
этих войн оказалась наша страна. 
Из первого кризиса ее вытащил Ве-
ликий Октябрь во главе с Лениным. 
Из второго страну вытащила Вели-
кая Победа в мае 1945 года во главе 
со Сталиным.

Во время проведения конкурса 
«Имя России» два выдающихся госу-
дарственных деятеля - Ленин и Ста-
лин - постоянно при опросе оказы-
вались в первой тройке самых по-
пулярных и великих политиков в 

истории нашего государства. В том 
опросе участвовали почти 40 млн. 
человек. Я бы хотел, чтобы это учи-
тывали те, кто рассказывает о нашей 
истории.

Война является самым тяжким ис-
пытанием для любого народа. В исто-
рии Российской империи было много 
положительных примеров. Была им-
перия Александра Третьего, которая, 
не ведя ни одной войны, почти за 15 
лет отодвинула южную границу на-
шей страны на одну тысячу киломе-
тров. Александр Третий принял исто-
рическое решение о строительстве 
Транссиба. Кстати, в этом году испол-
няется ровно 100 лет, как железная 
дорога в семь тысяч километров бы-
ла введена в строй.

Александр Третий так говорил 
про своего сына Николая: «Нико-
лашка к царству не готов. Бог ему не 
дал ни ума, ни воли». И царствие Ни-
колая Второго началось с беспреце-
дентной Ходынки, где растоптали сот-
ни человек. А царь в это время пил 
шампанское во французском посоль-
стве и даже не позаботился о своих 
подданных.

Затем началась позорная Русско-
японская война, где мы впервые в 
тысячелетней истории вынуждены 

были отдать свои территории. Нача-
лось с того, что Столыпин внес царю 
предложение организовать в стране 
всеобщее начальное образование. 
Но царский режим боялся грамотных 
людей и отказался. Ввели его только 
в 1916 году, когда уже продули и Пер-
вую мировую войну.

У нас не было никакой необходи-
мости влезать в эту войну, в которой 
сгорели четыре империи: Россий-
ская, Германская, Австро-Венгерская, 
Оттоманская. И лишь гений Ленина, 
его политическая воля и воля боль-
шевиков позволили собрать стра-
ну в новой форме - единой союзной 
державой.

Кто еще назовет в истории при-
мер, когда человек приехал в рас-
павшуюся империю и за четыре года 
провел четыре варианта политики: от 
продразверстки и военного комму-
низма, до НЭПа и плана ГОЭЛРО. Кто 
предложил 180 народам путь объе-
динения в союзное государство. Кто 
создал единую новую партию, кото-
рая справилась с великими трудно-
стями и за 20 лет во главе с Лениным 
и Сталиным сумела увеличить потен-
циал страны в 70 раз.

За десять лет мы сумели постро-
ить 6 тысяч лучших заводов, и темпы 

модернизации тогда в стране были 
больше 16 процентов. Китайское чу-
до показало темпы в 12-13 процен-
тов. Ленин за 54 года написал 55 то-
мов статей, ответил на все мировые 
вопросы. Его полное собрание сочи-
нений находится сегодня в любой се-
рьезной библиотеке мира. Его рабо-
ты переведены на все мировые языки

Кстати, Ленин разговаривал на 
основных европейских языках. Назо-
вите мне второй такой пример гения, 
политика, государственного деятеля, 
управленца.

Нам есть, чему поучиться у на-
шей истории. У Александра Невского, 
который в 23 года разбил тевтонов, 
у Ивана Грозного, который был вен-
чан на царство в 16 лет и за десять лет 
создал крупное государство. Есть, че-
му поучиться у Петра Первого, Екате-
рины Второй, Александра Третьего. У 
Владимира Ленина, Иосифа Сталина, 
Леонида Брежнева и всех, кто приу-
множал наши богатства.

Я бы хотел сказать деятелям, ко-
торые пытаются снова столкнуть лю-
дей на антисоветской, русофобской 
почве. Вам удалось столкнуть страну 
в 90-е годы под руководством преда-
телей - болтуна Горбачева и пьяницы 
Ельцина. Тогда отмолчались армия и 
КГБ, хотя присягали великой союзной 
державе.

Такого больше не будет. Мы не да-
дим растащить Россию русофобам и 
антисоветчикам. Во что это выливает-
ся - пожалуйста, съездите на Украину, 
еще раз посмотрите. Многие журна-
листы опалены войной и видят, во что 
превратилась эта еще недавно цвету-
щая республика - одна из самых бога-
тых в Советском Союзе.

Вы посмотрите, с чего начинала 
эта бандеровская свора под руковод-
ством американских цэрэушников. 
Они начали с разгрома памятника Ле-
нину на Крещатике. Этот памятник от-
крывал нашу выставку достижений 
народного хозяйства перед войной 
в США. Он был установлен в Киеве в 
1946 году. На этом памятнике написа-
ны пророческие слова Ленина: «При 
едином действии пролетариев вели-
корусских и украинских свободная 
Украина возможна, без такого еди-
нения о ней не может быть и речи» 
и «Никогда не победят того народа, в 
котором рабочие и крестьяне в боль-
шинстве своем узнали, почувство-
вали и увидели, что они отстаивают 
свою, Советскую власть - власть тру-
дящихся, что отстаивают то дело, по-
беда которого им и их детям обеспе-
чит возможность пользоваться всеми 
благами культуры, всеми созданиями 
человеческого труда

Те, кто забыл эти ленинские сло-
ва, пожинают плоды на Украине, ра-
зоренной, ободранной, униженной, 
растоптанной. Украина превратилась 
в царство бандитов, цэрэушников и 
паханов - олигархата.

Я предлагаю нашим оппонен-
там еще раз обсудить эти проблемы 
и принять официальное заявление 
против русофобии и антисоветизма. 
Ибо они направлены против истори-
ческой государственности. Любой, 
кто занимается антисоветизмом, не-
избежно приходит к русофобии. Лю-
бой, кто разжигает русофобию и ан-
тисоветизм, борется против россий-
ской государственности.

Вы все живете в Российской Фе-
дерации, под вердиктом о создании 
которой стоит подпись Владимира 
Ильича Ленина. Или мы будем укре-
плять свою государственность, или у 
нас повторится 1991 год в самом худ-
шем варианте. Ни один вменяемый 
гражданин России не желает этого. 

26 января КПРФ отправила из Москвы 49-й конвой гуманитарной помощи 
населению Донецкой и Луганской народных республик. Помочь им выстоять в 
тяжелых зимних условиях – это благородная задача для россиян. Об этом зая-
вил, открывая 26 января очередное заседание Общероссийского штаба по ко-
ординации протестных действий заместитель Председателя ЦК КПРФ Влади-
мир Кашин.

«В понедельник фракция КПРФ в Госдуме общалась с министром образова-
ния Ливановым, - продолжил В. Кашин. - Я его спросил, ну как же можно было 
допустить уничтожение 12 тысяч школ в сельской местности. А нет школы, нет 
фермы, нет Дома культуры, то нет и деревни. А если заросли бурьяном поля, то 
нет и перспектив решения вопроса об укреплении продовольственной безопас-
ности. К тому же за прошедшие годы подготовка кадров  массовых профессий 
упала с 4 миллионов человек до 1 миллиона. Кто же будет работать? Он обещал 
больше не сокращать, но на самом деле сегодня надо не сокращать, а восстанав-
ливать как школы, так и систему подготовки кадров специалистов».

В последние дни в обществе после слов президента Путина разгорелась дис-
куссия о роли Ленина в истории. Думается, на фоне нынешних «достижений» 
власти замахиваться на основателя СССР - это все равно, что плевать против 
ветра. 21 января, в день памяти Ильича, КПРФ провела акции, сама рекордная 
массовость по всей стране, показала, что вождь по-прежнему любим и чтим на-
родами нашей страны, - сказал в заключение В. Кашин. В последних словах он 
призвал коммунистов еще более активно готовиться к проведению 3-6 февраля 
Всероссийской акции борьбы за уважение властями права народа на достойную 
жизнь, за смену социально-экономического курса развития страны.

Участники заседания обсудили вопрос подготовки к проведению этого ме-
роприятия в Москве.

Валентин СИМОНИН

Со Штаба протестных действий:
КРЕПИТЬ СОЛИДАРНОСТЬ ЛЮДЕЙ ТРУДА
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ЭКОНОМИКА

ВАЖНЫЕ ВСТРЕЧИ

КОММУНАЛКА

КАК ПОНИМАТЬ?

БУДУЩЕЕ АВИАЦИИ - 
В НАДЕЖНЫХ РУКАХ

РЕЙДЕРСКИЙ ЗАХВАТ
«ПАРКА ГЕРОЕВ»! 

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ - 
ОСНОВА ДЛЯ ВОЗРОЖДЕНИЯ СТРАНЫ

ПО ПРИГЛАШЕНИЮ
 АЛЕКСЕЯ РУССКИХ 
ГОСДУМУ ПОСЕТИЛИ 

КУРСАНТЫ АВИАЦИОН-
НОГО КОЛЛЕДЖА

21 января курсанты Егорьевского 
авиационного технического колледжа 
имени В.П. Чкалова по приглашению 
председателя Комитета Госдумы по зе-
мельным отношениям и строительству 
А.Ю. Русских посетили стены россий-
ского парламента.

В декабре 2015 года на встрече 
в Егорьевском авиационном кол-
ледже Алексей Русских предложил 
преподавателям и курсантам изну-
три посмотреть, как устроена Госду-
ма, как работает законодательный 
механизм. Ребята с удовольствием 
откликнулись на возможность соб-
ственными глазами увидеть то ме-
сто, где рождаются и принимаются 
федеральные законы.

Вначале курсанты авиационно-
го колледжа приняли участие в ме-
роприятии на Красной площади, 
где коммунисты в день памяти В.И. 
Ленина возложили цветы к Мавзо-
лею вождя мирового пролетариата.

После этого они переместились 
в здание Госдумы, где в ходе озна-
комительной экскурсии прошли 

по зданию парламента, им расска-
зали о структуре и работе Госдумы. 
Депутаты от фракции КПРФ В.Н. Те-
тёкин и Н.В. Коломейцев расска-
зали ребятам о работе парламен-
та, поделились законотворческими 

планами, объяснили идеологиче-
ское отличие партий, представ-
ленных в главном законодатель-
ном органе страны.

Выступая перед курсанта-
ми, заместитель председателя 

Наше предприятие ГК «Тритон» 
решает простую, но важную госу-
дарственную задачу - обеспечение 
населения России и стран СНГ ка-
чественными и недорогими то-
варами народного потребления 
санитарно-технического профиля. 
Первым продуктом, который мы 
начали производить, были акрило-
вые ванны, позже в ассортимент 
продукции была добавлена мебель 
для ванн, в настоящее время раз-
ворачивается производство душе-
вых кабин и полотенцесушителей. 
Нашей целью является предостав-
ление потребителю продукта отече-
ственного производства достойно-
го качества, по доступной цене.

Без ложной скромности могу 
утверждать, что многолетний са-
моотверженный труд коллектива 
нашего предприятия позволил до-
биться определенных успехов на 
нашем пути. Постоянно совершен-
ствуя технологии производства, из-
бавляясь, где возможно, от опера-
ций, требующих тяжелого неква-
лифицированного труда, поставив 
во главу угла качество продукции, 
ГК «Тритон» стал ведущим отече-
ственным производителем в своей 
отрасли. 

С самого начала в нашем кол-
лективе поддерживалась творче-
ская атмосфера, инициативы со-
трудников по улучшению качества 
продукции и эффективности про-
изводства всячески приветство-
вались. Стремясь избежать бюро-
кратизации и волокиты, ГК «Три-
тон» создала уникальную систему 
управления процессами на пред-
приятии, которая позволяет осу-
ществлять эффективное взаимо-
действие между подразделениями, 
а также существенно ускорить раз-
работку и ввод в производство но-
вой продукции. 

С удовольствием отмечу, что 
в процессе строительства нашего 

предприятия большим подспорьем 
нам стала среда нашей Московской 
области, славной своими научны-
ми и техническими традициями. Эта 
среда позволила нам создать под-
разделение, разрабатывающее и со-
вершенствующее технологические 
процессы, а также производствен-
ное оборудование, привлекая мест-
ных специалистов, имеющих высо-
кую квалификацию.

Из данного рассказа может соз-
даться впечатление о каком-то 
островке благополучия, которым 
оказалось наше предприятие. Увы, 
к сожалению, это впечатление будет 
неверным.

Крайне тяжело в нашей стра-
не тем людям, которые вопреки го-
дами проводимой правительством 
политике приняли на себя тяжкий 
груз - производить отечественную 
продукцию.

Со всей ответственностью можно 
сказать, что в течение всей истории 
нашего предприятия государство не 
оказало нам никакой помощи и под-
держки, несмотря на все свои декла-
рации о поддержке отечественного 
производства и малых предприятий. 
Нелегко было налаживать произ-
водство в отсутствие многих видов 

сырья и оборудования, недоступных 
в результате развала целых отраслей 
экономики благодаря преступной 
политике «гайдаровских реформ». 

По словам власть имущих, эпо-
ха девяностых закончена, страной 
управляют «государственники», ко-
торые «заботятся о будущем страны». 
В чем же выражается эта «забота» для 
отечественной промышленности? В 
постоянных попытках увеличить на-
логовое бремя для тех немногих, кто 
еще хочет производить в нашей стра-
не? В варварской финансовой поли-
тике, когда поддержка оказывается 
только банкам и крупным сырьевым 
компаниям вопреки всем лицемер-
ным заявлениям о необходимости 
«слезть с нефтяной иглы»?

Каким образом будет возрож-
даться отечественная промышлен-
ность, если ряд ведущих членов пра-
вительства участвуют в печально 
знаменитом «Гайдаровском фору-
ме», на котором высказаны две прак-
тические идеи по борьбе с кризисом: 
ждать, когда подорожает нефть, и 
ограбить население.

Нашему предприятию в какой-то 
мере повезло. Не теряя времени и 
не растрачивая ресурсы в период от-
носительно краткого благополучия 

«нулевых годов», мы смогли соз-
дать устойчивое производство с 
надежной материальной и техно-
логической базой. Мы можем се-
бе позволить разрабатывать но-
вые производственные линии и 
оборудование, проводить иссле-
дования, брать на работу квалифи-
цированных инженеров и привле-
кать для решения отдельных задач 
экспертов.

Многие ли производственные 
предприятия, особенно из числа 
начинающих с нуля, могут себе это 
позволить? Таких предприятий, как 
наше, немного, а должно быть - ты-
сячи по всей стране!

Десятилетия мы слушаем навяз-
шие в зубах призывы возрождать 
страну, поддержать отечествен-
ного производителя и опять-таки 
«слезть с нефтяной иглы». 

На фоне этих призывов мы ви-
дим ситуацию, когда гордость от-
ечественного машиностроения - 
Уралвагонзавод - не в 1990-е, а в 
мае прошлого года оказался на 
грани банкротства. Если прави-
тельство не в состоянии обеспе-
чить нормальную работу одного из 
ведущих исполнителей оборонных 
заказов, что уж говорить о пред-
приятиях других отраслей! 

Ситуация в экономике не улуч-
шится сама собой. Необходимо 
осуществить конкретные шаги по 
обеспечению для отечественной 
промышленности доступа к фи-
нансированию, организации кла-
стеров для развития производ-
ственных отраслей, задействова-
нию колоссального потенциала 
наукоградов.

Безусловно, чтобы осуще-
ствить эти меры, понадобятся лю-
ди, не понаслышке знакомые с 
проблемами реальной экономики, 
которые не дадут впустую расхо-
довать государственные средства 
и заболтать любую осмысленную 
деятельность по оздоровлению 
экономики.

Ясно, что в нынешнем прави-
тельстве, не способном реагиро-
вать на вызовы времени, таких лю-
дей нет. 

Василий МЕЛЬНИКОВ, 
депутат Совета депутатов 

г.п. Щелково,
руководитель 

предприятия «Тритон»

ПОЗИЦИЯ

Михаил АВДЕЕВ: 

«ПОДОХОДНЫЙ НАЛОГ 
ДОЛЖЕН СТАТЬ СПРАВЕДЛИВЫМ»

“
- Вместо сокращения важных и 

необходимых расходов бюджета нуж-
но искать новые способы пополнить 
казну. И коммунисты такие спосо-
бы знают. Достаточно упомянуть хо-
тя бы о таком эффективном и соци-
ально справедливом механизме, как 
прогрессивная шкала подоходного 
налога. 

Михаил АВДЕЕВ, 
депутат 
Государственной Думы,
член фракции КПРФ

Плачевное развитие ситуации в 
экономике страны с начала нового го-
да подтвердило прогноз коммунистов: 
федеральный бюджет на 2016 год из-
начально не соответствует экономиче-
ской реальности и нежизнеспособен. 
Голосуя против «бюджета обнищания и 
разорения», фракция КПРФ в Государ-
ственной Думе предупреждала, что за-
ложенное в нем существенное сокра-
щение расходов на инфраструктуру, 
перспективные технологии, образова-
ние и медицину, губительно в условиях 
кризиса, а прогноз цен на углеводоро-
ды излишне оптимистичен, что может 
привести к гораздо более существенно-
му дефициту.

Видимо, составлявшие бюджет 
правительственные чиновники на-
деялись в очередной раз «свести 
дебет с кредитом» самым легким и 
привычным для них способом - за 
счет нефти. Хотя бы по 50 долларов 
за баррель, как они и предусмотре-
ли в бюджете. Однако сейчас, ког-
да она не стоит уже и 30 долларов, и 
эти мечты «финансовых мудрецов» 
из правительства рухнули. Встал во-
прос: как же еще можно пополнить 
бюджет? 

Но ответа на эту нерядовую зада-
чу власти или не смогли найти, или 
вовсе искать не захотели. А просто 
предложили сократить все расходы 
по всем статьям на 10%, без разбора 
и без обоснования. То есть не изы-
скивать новые доходы, а всё больше 
и больше сокращать и урезать рас-
ходы даже на самые насущные нуж-
ды. Но как можно срезать бюджеты 
и фундаментальной науки, и инфра-
структурных проектов, и поддерж-
ки промышленных предприятий? 
Не нужно быть дипломированным 
экономистом, чтобы понимать, что в 
условиях кризиса именно такие важ-
ные проекты развития инфраструк-
туры, как, например, реконструкция 
Транссиба, строительство Централь-
ной кольцевой автодороги в Подмо-
сковье, способны поддержать эко-
номику в сложных условиях, обе-
спечить заказами промышленность, 
создать новые рабочие места. А зна-
чит, урезать расходы на них - ошиб-
ка, непростительная для нашей 
экономики.

Вместо сокращения важных и 
необходимых расходов бюджета 
нужно искать новые способы по-
полнить казну. И коммунисты такие 
способы знают. Достаточно упомя-
нуть хотя бы о таком эффективном и 
социально справедливом механиз-
ме, как прогрессивная шкала подо-
ходного налога. 

В декабре минувшего года 
депутаты-коммунисты во главе с ли-
дером нашей партии, Председателем 
ЦК КПРФ Г.А. Зюгановым инициирова-
ли законопроект о внесении измене-
ний в Налоговый кодекс Российской 
Федерации в части введения про-
грессивной шкалы налога на дохо-
ды физических лиц. Мы предложили, 
чтобы доход граждан до 400 тысяч ру-
блей в месяц облагался налогом без 
изменений, по ставке 13%. Но с еже-
месячных доходов от 400 тысяч до 1 
млн рублей - уже по ставке 30%. А на 
сверхдоходы более 1 млн в месяц на-
лог составит 50%. 

Очевидно, что такое повышение 
коснется лишь небольшого количе-
ства наших самых состоятельных со-
граждан и не затронет даже «сред-
ний класс», тем более - малоимущих. 
Но при этом прогрессивная шкала 
даст очень существенный доход для 
бюджета, так как именно эта узкая 

группа богатейших людей получает 
наибольшую долю всех доходов на-
селения страны. Предварительные 
расчеты показывают, что благода-
ря этой справедливой инициати-
ве доходы бюджета увеличатся до 
4,7 млрд рублей. По-настоящему су-
щественное пополнение казны го-
сударства! И расходы на реальный 
сектор экономики, на социальную 
сферу уже не придется урезать.

В случае принятия закон о про-
грессивном налогообложении по-
может перераспределить финансы 
и сократить существующий сегодня 
колоссальный разрыв между самы-
ми высокооплачиваемыми и самы-
ми низкооплачиваемыми категори-
ями россиян. И главное, поможет 
обеспечить элементарную соци-
альную справедливость.

Конечно, такие законодатель-
ные предложения вносились на-
ми в парламент и раньше, но не-
изменно отклонялись парламент-
ским большинством. Посмотрим, 
прислушаются ли власти на этот раз 
к голосу разума и поддержат ли в 
условиях по-настоящему трудной 
экономической ситуации инициа-
тиву коммунистов. Или в очеред-
ной раз станут на сторону богате-
ев, а дыры в бюджете продолжат 
латать, отменяя индексацию со-
цвыплат, замораживая пенсионные 
накопления и вводя новые торго-
вые сборы, то есть за счет простого 
народа?

Михаил АВДЕЕВ,
заместитель председателя 
Комитета ГД по земельным 

отношениям и строительству, 
член Бюро МК КПРФ

ЦК КПРФ Владимир Кашин все-
сторонне осветил социально-
экономические процессы, иду-
щие в России, сделав основной ак-
цент на важности выбранной ими 
профессии в деле восстановления 
обороноспособности страны.

«За последние годы не без уча-
стия КПРФ предпринято немало 
усилий, чтобы остановить разру-
шение обороноспособности стра-
ны, идет перевооружение, увели-
чивается бюджетное финансиро-
вание Вооруженных сил. Участие 
России в антитеррористической 
операции в Сирии показывает ее 
роль как серьезного геополити-
ческого участника в разрешении 
международного конфликта», - за-
явил Владимир Кашин.

А.Ю. Русских пожелал ребятам 
удачного завершения учебы, что-
бы полученные знания стали зало-
гом успешного развития авиаци-
онной промышленности. «Уверен, 
что Родина будет вами гордить-
ся, что вы направите все знания на 
возрождения авиационной отрас-
ли, обеспечив безопасность поле-
тов в гражданской авиации», - ска-
зал напутственные слова Алексей 
Русских.

Насыщенный день у ребят за-
кончился посещением Государ-
ственного военно-исторического 
музея. Ребятам показали новую 
выставку - «Герои Отечества. Геор-
гиевская история России», которая 
посвящена истории георгиевских 
награждений с момента учрежде-
ния Екатериной II военного ордена 
св. великомученика Георгия Побе-
доносца до наших дней. 

Герман СЕРГЕЕВ

ПОЛНЫЙ ЕИРЦ

“
- Работа всех ЕРКЦ должна быть 

четко прописана законодательно, где 
будет отображена ответственность 
ЕИРЦ за правильность предоставле-
ния платежных документов, за сво-
евременную их доставку, за своевре-
менный перевод собранных с граж-
дан денежных средств.

Елена МОКРИНСКАЯ, 
первый секретарь 
Щелковского 
РК КПРФ

Окончание. Начало на с. 1 
Управляющие компании, кото-

рые действительно пришли работать 
и уже давно управляют домами, тоже 
страдают «грешком» неперечисле-
ния ресурсоснабжающим организа-
циям их доли. Но здесь надо смотреть 
правде в глаза. 

В 2014 году при разработке Жи-
лищного кодекса и позднее при при-
нятии Правил предоставления ком-
мунальных услуг в них заложили 
очень важный принцип: при способе 
управления многоквартирными до-
мами управляющими организациями 
одно лицо должно отвечать за комму-
нальные услуги в точке потребления 
(квартира) и за содержание внутри-
домовых инженерных систем, с по-
мощью которых ресурс доходит до 
точки потребления. Когда разрывает-
ся эта связь, начинаются проблемы у 
нас - потребителей. Поэтому управля-
ющая организация, по сути, является 
«исполнителем коммунальных услуг», 
попутно она выполняет роль бесплат-
ного платежного агента ресурсоснаб-
жающих организаций, несет полную 
ответственность перед потребителем 
и обязана обеспечить гарантирован-
ный стопроцентный сбор, несмотря 
на все «недоимки», задержки оплаты.

Если добросовестно выполнять 
все эти требования, то компанию 
ждет банкротство. Поэтому многие 
управляющие компании и стали хи-
мичить с платежами. Оправдания им 
нет - пришел работать, значит, рабо-
тай честно. В силу того что долги пе-
ред ресурсоснабжающими организа-
циями растут, региональные власти 
решили найти свой способ - панацею 
от газовых долгов и воровства в сфе-
ре ЖКХ. Сказали - сделали, и началось 
стремительное внедрение частной 
структуры МособлЕИРЦ на всей тер-
ритории Московской области. 

МособлЕИРЦ является платеж-
ным агентом (оператором по прие-
му платежей), но только в отличие от 
управляющей компании ничего не 
производит, не созидает, не постав-
ляет, не ремонтирует, только соби-
рает платежи. А за свои «агентские 
услуги» получает вознаграждение в 
размере от 1,5 до 2,5% от управляю-
щих компаний и ресурсоснабжающих 
организаций. 

Наша печальная действитель-
ность убеждает, что нет такой кра-
сивой идеи, которую нельзя было 
бы извратить, и таких правильных 
слов, которые не станут в конце кон-
цов демагогией. А на деле вышло вот 
что: жители Московской области, а 
в нашем конкретном случае жите-
ли Щелковского района, особенно 

городского поселения Щелково, поте-
ряли покой. 

Уже девятый месяц они на себе 
испытали и продолжают испытывать 
все эти «нововведения» с реформами 
по внедрению ЕРКЦ «Щелково» и Мо-
соблЕИРЦ. С момента, когда многие 
управляющие компании, работающие 
в городе Щелково, не получили лицен-
зию, жители многоквартирных домов, 
отданных незаконно администраци-
ей Щелковского района во временное 
управление МП ГПЩ «ДЕЗ ЖКХ», не мо-
гут спокойно заплатить за услуги ЖКХ.

Каждый месяц приходит квитан-
ция от неизвестного им ранее ЕРКЦ 
«Щелково», «МосОблЕИРЦ» и других 
организаций. Причем личные данные, 
данные по платежам совершенно не 
соответствуют действительности, у 
льготников нет положенных льгот, не 
учтены показания приборов учета во-
ды, приписаны долги, а еще и общие 
площади самих многоквартирных до-
мов увеличены в разы. В некоторые 
дома квитанции вообще не приходят. 
Люди, особенно пожилые, простаи-
вают часами в очередях, чтобы выяс-
нить, откуда возникли «космические 
цифры», и исправить свою платежку. 
А в январе банки стали отказывать и 
в приеме платежей по исправленным 
ручкой квитанциям. Помимо этого, МП 
ГПЩ «ДЕЗ ЖКХ» набирает на подряд 
организации, которые не имеют ниче-
го, кроме названия и 10 тысяч рублей 
уставного капитала. Жители многих до-
мов уже забыли, когда им делали убор-
ку территории и мыли подъезд. Все ра-
ботает в режиме выезда аварийной 
бригады. 

В общем, такого хаоса и неразбе-
рихи наш Щелковский район еще не 
видел. Но вернемся к платежам, кото-
рые по замыслу власти должны были 
стать прозрачными, и к собираемости 
платежей и их «расщеплению». Дол-
ги населения растут в геометрической 
прогрессии, а собранные ЕРКЦ «Щел-
ково» и «МособлЕИРЦ» деньги очень 
скудно доходят до управляющих орга-
низаций и ресурсоснабжающих орга-
низаций. МП ГПЩ «ДЕЗ ЖКХ» уже дол-
жен сотни миллионов рублей подряд-
чикам, которые просто прекращают 
работать и уже сами задолжали зара-
ботную плату своим сотрудникам. 

Так зачем же нужны «навязанные 
сверху или образованные снизу пла-
тежные агенты», если у них самих ра-
бота с населением, управляющими ор-
ганизациями и ресурсоснабжающими 
организациями не налажена? Что го-
ворит по этому поводу закон? Ника-
ких упоминаний о ЕИРЦ в Жилищном 
кодексе РФ и смежных правовых ак-
тах нет. Правовую основу их деятель-
ности как платежных агентов в сфере 

ЖКХ регулирует статья 155 ЖК РФ, 
устанавливающая, что лицо, кото-
рому вносится плата за услуги ЖКХ, 
«вправе взимать плату за жилое по-
мещение и коммунальные услуги при 
участии платежных агентов, осущест-
вляющих деятельность по приему 
платежей физических лиц». В «Прави-
лах предоставления коммунальных 
услуг…» сказано, что плата за комму-
нальные услуги вносится потребите-
лями исполнителю (то есть управляю-
щей компании, ТСЖ, ЖК или другому 
лицу, отвечающему за поддержание 
ОДИ МКД в исправленном состоя-
нии) либо действующему по его пору-
чению платежному агенту. 

В Федеральном законе № 103-ФЗ 
от 3 июня 2009 года «О деятельно-
сти по приему платежей физических 
лиц, осуществляемой платежными 
агентами» о «расщеплении» плате-
жей ни слова, как, кстати, и в Феде-
ральном законе № 161-ФЗ «О наци-
ональной платежной системе» от 
27 июня 2011 года. «Расщепление» 

регламентировано постановлением 
№ 253-ПП, но адресовано это поста-
новление исключительно исполни-
телю коммунальных услуг. К тому же 
никакой ответственности за наруше-
ние как не было, так и нет. И если пла-
тежный агент вдруг начнет «расще-
плять» как-то не так - он нарушит не 
федеральный закон, а всего лишь до-
говор с управляющей организацией. 
А по поводу тонкостей пунктов дого-
воров можно судиться годами. 

Так что же мешает воспроизве-
стись в новых декорациях и с новым 
распределением ролей до боли зна-
комому сценарию: деньги ушли от 
плательщика и «застряли» неизвестно 
где? А потом пришли, но не в полном 
объеме? Ничего. Ведь с момента по-
ступления платежа на счет ЕИРЦ тот 
становится владельцем денег, и будут 
ли исполнены предписания № 253-ПП 
- зависит только от его доброй воли. 
Как показывает опыт нескольких ме-
сяцев работы «платежных агентов» в 
городском поселении Щелково, от-
дельные ресурсоснабжающие орга-
низации и управляющие компании, 
то есть те, с кем у собственников до-
говор и кто является исполнителем 
услуг, финансируются по остаточному 
принципу, поэтому выполнение опла-
ченных жителями услуг будет всегда 
под угрозой невыполнения.

Работа всех ЕРКЦ должна быть 
четко прописана законодательно, где 
будет отображена ответственность 
ЕИРЦ за правильность предоставле-
ния платежных документов, за сво-
евременную их доставку, за своевре-
менный перевод собранных с граж-
дан денежных средств и отправку их 
по назначению. 

Елена МОКРИНСКАЯ, 
первый секретарь 

Щелковского РК КПРФ, 
заместитель председателя 

Совета депутатов г.п. Щелково

не раз звучали слова: объявле-
ние сел Мытищинского района го-
родом, безусловно, приведет к за-
стройке побережий водохранилищ. 
И вот, к сожалению, в подтвержде-
ние этому недалеко от резиденции 
green wood в России начата попытка 
захвата коммерсантами леса и воды. 
Жители обратились к КПРФ и депу-
тату КПРФ с просьбой о помощи. Мы 
верим: победа добра возможна, но 
надо не сдаваться!

Светлана ЗИНИНА,
первый секретарь

 Мытищинского РК КПРФ,
депутат Мособлдумы 

ПИСЬМО-ОБРАЩЕНИЕ ЖИТЕЛЕЙ 
ПОСЕЛКА ТРУДОВАЯ СЕВЕРНАЯ

В Мытищинском районе Подмо-
сковья (ст. Трудовая Савеловской 
железной дороги) в поселении Фе-
доскинское находится «Парк геро-
ев» - это мемориальный парк памяти 
павших в боях Великой Отечествен-
ной войны. Сегодня он стал и еще 
«полем битвы» жителей и коммерче-
ских структур. 

Так случилось, что «Парк геро-
ев» - последний участок леса возле 
берега Икшинского водохранили-
ща, не захваченный никем, и, соот-
ветственно, лакомый кусок для тех, 
кто имеет коммерческие интересы и 
кому дела нет до истории и мнений 
жителей. Некая коммерческая ком-
пания ООО «Коммунальник» офор-
мила договор водопользования на 
прибрежную акваторию и теперь 

хочет взять в аренду лесной участок 
7 га «для строительства гидротехни-
ческих сооружений», а на самом де-
ле (они даже этого не скрывают) - за-
крытого яхт-клуба. Лазейка в законе 
есть - при подмывании берега можно 
брать в аренду лес для строительства 
укреплений для берега. «Коммуналь-
ник» инициировал проведение актов 
обследования. Акты обследования 
показали, что с берегом все в поряд-
ке - укрепления уже есть, сделанные 
самими жителями близлежащих на-
селенных пунктов: и сам берег, и при-
лежащая земля в прекрасном состоя-
нии. Более того, Дмитровский лесхоз 
написал, что на данной территории 
ведется работа по созданию «Парка 
героев» и она готовится для передачи 
муниципальному казенному учреж-
дению «Леспаркхоз» Мытищинско-
го района. Но на планы будущих за-
стройщиков это никак не повлияло, 
они готовы к «битве конвертов» и уве-
рены в свое победе. 

Местные жители подготовили и 
согласовали митинг в защиту парка, 
который состоится 30.01.2016 в 11 ча-
сов в пос. Трудовая Северная. Каждый 
из жителей настроен очень серьез-
но, так как для многих это будет не по-
казательная акция, а выражение во-
ли в защиту памяти героев - защитни-
ков страны. «Парк героев», который 
находится при поселке Трудовая Се-
верная, является одним из историче-
ских наследий Подмосковья. Его исто-
рия началась в 1945 году, когда поста-
новлением Председателя СНК СССР 
И.В. Сталина № 1466 для проживания 

военачальников Победы был создан 
поселок боевой славы Трудовая Се-
верная. В поселке в разное время про-
живали видные военачальники и госу-
дарственные деятели нашей страны. 

Вот некоторые из них:
маршал Советского Союза Соколов-
ский В.Д.;
маршал Советского Союза Чуйков 
В.И.;
главный маршал бронетанковых во-
йск Ротмистров П.А.;
маршал бронетанковых войск Кату-
ков М.Е.;
маршал инженерных войск Прошля-
ков А.И.;
генерал армии Лелюшенко Д.Д.;
генерал-лейтенант Берзарин Н.Э. 
(первый комендант г. Берлина);
первый секретарь ЦК КПСС Хрущев 
Н.С.;
святейший Патриарх Московский и 
всея Руси Алексий II.

В поселке проживали 11 Героев 
Советского Союза и три дважды Героя 
Советского Союза.

По воспоминанием генерала Ле-
люшенко, «буквально от «Парка геро-
ев» мы шли в наступление во время 
битвы под Москвой в 1941 году».

«Парк героев» - это прилежащая к 
поселку лесопарковая зона, которая 
благодаря усилиям и труду жителей 
Трудовой Северной действительно 
стала парком, это эко-исторический 
проект, в рамках которого возведе-
на скульптура «Возвращение солда-
та» в память о погибших в боях Вели-
кой Отечественной войны, ведется 
работа по очистке и сохранению леса, 

есть спортивная эко-зона для про-
ведения любительских спортивных 
мероприятий, здесь созданы обще-
ственные пляжи, отведены места для 
рыбалки, зоны детского досуга, отве-
чающие современным стандартам. 

Цена конфликта - живой истори-
ческий памятник Подмосковья, ко-
торый прошел через все сложности 
истории современной России до на-
ших дней и может и обязан дойти 
до прямых потомков Подмосковья. 
Коммерческие структуры вполне мо-
гут найти другую землю для реализа-
ции своих амбициозных планов. Есть 
опыт стран Запада, где исторические 
памятники Второй мировой войны 
сохранены до сих пор, даже концла-
геря не были уничтожены после вой-
ны, а остались как живое доказатель-
ства преступлений гитлеровцев про-
тив человечества. Наше же общество 
почему-то может спокойно убрать и 
уничтожить живое доказательство 
Великой Победы. Тот, кто не чтит и не 
изучает историю, не имеет будуще-
го. Тот, кто не бережет историю, так-
же не имеет его. Мы же предлагаем 
быть обществу немного мудрее и со-
хранить живым один из историче-
ских памятников Подмосковья, коих 
в нашем регионе не так уж и много.

Окончание. Начало на с. 1 

“
- На публичных слушаниях, в вы-

ступлениях и депутатских обращени-
ях не раз звучали слова: объявление 
сел Мытищинского района городом, 
безусловно, приведет к застройке по-
бережий водохранилищ. И вот, к со-
жалению, в подтверждение этому не-
далеко от резиденции green wood в 
России начата попытка захвата ком-
мерсантами леса и воды. 

Светлана ЗИНИНА, 
первый секретарь
Мытищинского РК КПРФ,
депутат Мособлдумы
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АКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ

Павел ГРУДИНИН: 

«ГЛАВНАЯ САНКЦИЯ - 
ЭТО ПОВЫШЕНИЕ КУРСА
ДОЛЛАРА К РУБЛЮ»

ПОМОЩЬ 
ДЕПУТАТА 
ОКАЗАЛАСЬ 
КСТАТИ 

ПАТРИОТИЗМ 
ВОСПИТЫВАЕТСЯ 
С ДЕТСТВА

ОДИН ИЗ КРУПНЕЙШИХ СЕЛЬХОЗПРОИЗВОДИТЕЛЕЙ ПОДМОСКОВЬЯ 
ОБ ОСОБЕННОСТЯХ ВЕДЕНИЯ БИЗНЕСА, О САНКЦИЯХ И ЦЕНАХ

“ - Получить стабильную уро-
жайность можно, только вкла-
дывая большие средства в 
технологический процесс. Это 
довольно дорогое удоволь-
ствие, которое не каждому по 
карману. Возделывание зем-
ляники - высший пилотаж аг-
рономии и очень большие ри-
ски, особенно в нашей кли-
матической зоне. Поэтому 
не каждый на это способен. 
Когда-то в Московской обла-
сти насчитывалось 15 пред-
приятий, которые так или 
иначе занимались земляни-
кой. Сейчас практически все 
разорились и развалились.

Директор ЗАО «Совхоз имени Лени-
на» Павел Грудинин рассказал не толь-
ко о своем хозяйстве и землянике, но и 
об аграрном производстве в Московской 
области и проблемах, с которыми сталки-
ваются сельхозпроизводители, а вслед за 
ними обычные покупатели.

ПРО ЗЕМЛЯНИКУ
- Вас по-прежнему можно назвать 

крупнейшими в России производите-
лями клубники?

- Да, мы самые крупные в России. Я 
долгое время думал, что мы крупнейшие 
и в Европе, а потом попал в Германию и 
нашел предприятие, у которого не 120 га, 
как у нас, а 360. Причем это предприятие 
было создано недавно, всего 20 лет на-
зад. Новейшие технологии, которые сей-
час там применяются, позволяют контро-
лировать поля больше 300 га. У нас тоже 
было около 300 га в последние годы со-
ветской власти, потом мы вынуждены бы-
ли по различным причинам сократить 
площади под эту культуру. Мы произво-
дим 1000-1200 т земляники ежегодно.

- Какие ближайшие конкуренты у 
вас в России?

- Самый ближайший находится на 
юге, в Кабардино-Балкарии, - там 40 га. 
Фактически конкурентов у нас серьез-
ных нет, потому что, если у тебя 100 га, а 
у следующего за тобой - 40... В Москов-
ской области только три хозяйства зани-
маются земляникой. Это мы, ФГУП «Непе-
цино» в Коломенском районе, у них, по-
моему, 6 гектаров, и НИЗИ садоводства, 
где около 12 га. Больше в Московской об-
ласти крупных производителей земляни-
ки нет. В России есть хозяйства в Калуж-
ской, Тульской, Тамбовской, Липецкой 
областях. У одного хозяина эти планта-
ции не превышают 20-30 га. Но главное 
не количество гектаров, а урожайность. 
Получить стабильную урожайность мож-
но, только вкладывая большие средства 
в технологический процесс. Это доволь-
но дорогое удовольствие, которое не 
каждому по карману. Возделывание зем-
ляники - высший пилотаж агрономии и 
очень большие риски, особенно в нашей 
климатической зоне. Поэтому не каждый 
на это способен. Когда-то в Московской 
области насчитывалось 15 предприятий, 
которые так или иначе занимались зем-
ляникой. Сейчас практически все разо-
рились и развалились.

- С 1936 года в совхозе выращива-
ют землянику. Время менялось, все во-
круг становилось другим. Изменились 
ли технологии выращивания?

- Кардинально изменились. Новей-
шие технологии представляют собой 
полностью механизированную работу, 
причем на всех этапах производства, кро-
ме сбора. Сбор в открытом грунте не уда-
лось механизировать пока нигде в мире. 
Все остальное поменялось: и система по-
садки, и система полива - это капельный 
полив латеральным трубопроводом, то 
есть под каждым кустом лежит трубочка, 
через которую подаются не только вода, 
но и минеральные удобрения. Мы теперь 
раскладываем солому механизированно, 
чтобы ягода не пачкалась, мы укрываем 
ее на зиму акрилом - нетканым материа-
лом, который позволяет даже в сильные 
морозы без снега сохранять плодовые 
плантации.

- Чем все-таки клубника отличается 
от земляники?

- Есть названия научные, а есть быто-
вые. Чем отличается гиппопотам от беге-
мота, не каждый знает, так же как и не каж-
дый знает, чем отличается земляника от 
клубники. То, что мы едим, покупаем в ма-
газине, - это по большей части земляни-
ка садовая. А клубника тоже присутству-
ет и в России и во всем мире, но в приро-
де ее не больше 5%. Отличить клубнику 
от земляники можно так: если вы видите 
куст и цветы под листьями - это земляни-
ка, она бывает и садовая и лесная, если 

вы видите цветы над листьями - это клуб-
ника. Она, как правило, более пахучая, бо-
лее вкусная, но у нее меньше урожайность. 
Поэтому районировать, заниматься селек-
цией начали именно с земляники: какой 
смысл получать меньший урожай, когда 
можно получать больший? Хотя есть и со-
рта садовой клубники. А земляника - это 
что, как вы думаете?

- Ягода, конечно.
- Нет. Плоды земляники - это ложный 

цветонос, мутант такой. Вы же видели, что 
земляника покрыта семечками? Так вот 
если вы возьмете ромашку, то увидите та-
кие же семечки, большой желтый центр - 
там то же самое. На самом деле мы едим 
цветы.

- Что вы еще производите в совхозе?
- Свеклу, картошку, морковь, лук, ка-

пусту, огурцы, яблоки, груши, крыжов-
ник, малину, землянику, облепиху, голуби-
ку, жимолость, корма для своих коров, бо-
лее 10 т молока каждый день, зерно - 1000 
т в сезон, соки, напитки, узвары, разливаем 
воду, мы крупнейшие в Московской обла-
сти производители плодовых саженцев...

О САНКЦИЯХ И ЦЕНАХ
- Без турецкой клубники вам проще 

будет?
- Да нам все равно. Это неконкурентная 

нам продукция. Называется она земляни-
ка, но ее же никто не будет покупать, если 
мы на рынок выйдем. У продавцов турец-
кой и греческой клубники - это, как прави-
ло, перекупщики, постоянно работающие 
на московских ярмарках выходного дня, - 
торговля останавливается, как только мы 
появляемся рядом. Мы не боимся конку-
ренции с их стороны. Мы больше всего бо-
имся наших бюрократов, потому что они 
могут за две минуты своими нормативны-
ми актами все, что угодно, закрыть. А кон-
куренция - это хорошо.

- А на что-нибудь в вашей работе по-
влияли санкции?

- Слушайте, на сельское хозяйство санк-
ции вообще не повлияли. Вы понимаете, 
что санкции на самом деле не работали? Го-
сударство это признало. Причем они не ра-
ботали ни в какую сторону. Через год по-
сле введения санкций, когда сказали, что 
мы еще и уничтожать продукты будем, сра-
зу 70% грузовиков развернулись и уехали в 
Белоруссию. А потом нашли другие лазей-
ки и все равно стали ездить. Поэтому миф о 
том, что санкции не пустили на рынок гре-
ческую землянику - это глупости, она при-
ехала сюда через Белоруссию, через Сер-
бию. Главная санкция - это повышение кур-
са доллара к рублю. Потому что оно ведет к 
уменьшению покупательской способности 
населения. Данные Росстата за прошлый 
год показали, что те страны, которые не по-
пали под эмбарго, например Китай, Турция 
(тогда еще) и другие, тоже уменьшили ввоз 
продовольствия в нашу страну. Казалось 
бы, они должны были занять нишу, которая 

освободилась после того, как были введе-
ны санкции против Америки и Евросоюза, 
но выяснилось, что это не так.

- Почему?
- Дело было не в санкциях, а в том, 

что импортное продовольствие при та-
ком курсе рубля недоступно большин-
ству граждан. И в 2016 году вы увидите 
такой же неприятный эффект. Опять па-
дение рубля приведет к тому, что пол-
ки опустеют, импортеры перестанут вво-
зить продовольствие из-за рубежа и воз-
никнет дефицит. Покупаете бананы при 
курсе 50 рублей, конвертируете, добав-
ляете транспортные расходы, маржу и 
поставляете. Пока вы оплатили, привез-
ли, продали в магазин, получили деньги, 
конвертировали, чтобы опять купить то-
вар и себе оставить разницу, курс стал 70. 
Вы понимаете, что вы в рублях получили 
вроде бы деньги, но на самом деле они 
меньше тех денег, которые вы заплатили, 
когда курс был по 50? У вас что за бизнес 
тогда? Народ начинает либо разоряться, 
либо дуреть. Был и обратный процесс, 
когда закупались за счет снижения кур-
са, но никто цены не снизил, маржа оста-
лась у торговых сетей. Это долгосрочные 
контракты, которые сейчас разрывают-
ся, турки уходят, а марокканские апель-
сины дороже, везти их дальше, курс ле-
тит черти куда. Что такое цена, знаете?

- Стоимость, затраченная на 
производство, плюс добавленная 
стоимость?

- На самом деле цена - это баланс 
между спросом и предложением. Ког-
да вы уже продали, вы можете сравнить 
себестоимость с продажной ценой и по-
нять, приносит ваше производство при-
быль или убыток. Как вы думаете, продо-
вольственная инфляция на свеклу, кар-
тошку, капусту есть?

- Да.
- Нет, вы не правы. А слышали, что та-

кое дефляция?
- Обратный инфляции процесс.
- Правильно. В начале 2015 года мы 

продавали картофель оптом по 22 рубля, 
а сейчас? По 11. Капусту продавали тоже 
по 20, а сейчас по 18. И так по всем ово-
щам, которые мы производим.

- Почему?
- А потому, что очень хороший уро-

жай 2015 года позволил увеличить про-
изводство овощей и картофеля в стране, 
а спрос остался на прежнем уровне. Это 
рыночная экономика: если у тебя мно-
го товара на рынке и есть конкуренция 
между производителями, то цена падает. 
И к себестоимости это никакого отноше-
ния не имеет. Хотя все прекрасно знают, 
что в прошлом году мы покупали семена, 
удобрения, сельхозмашины по более вы-
сокой цене, зарплату мы повысили - все 
составные части себестоимости увели-
чились. В результате может случиться, 
что многие овощные хозяйства в этом 
году разорятся. А вот два года назад, ког-
да был неурожай, картошка в магазинах 

стоила в три раза дороже, чем сейчас. Тог-
да приехало много импорта, потому что 
не хватало своей, цена стала расти.

- А что будет в этом году?
- В связи с тем что хранилища в России 

не позволяют держать овощи круглого-
дично, то в марте многие хозяйства будут 
выкидывать на рынок все, что у них есть. 
То, что не смогут продать, пропадет. И с 
мая, если цена доллара не стабилизирует-
ся, произойдет резкое повышение цены 
на картофель и овощи.

В этот момент сельхозпроизводители, 
получившие убыток, придут в банки и по-
просят о кредитах. Скорее всего, в банке 
им откажут, поэтому многие не выйдут на 
посевную. Им скажут: «Вы убыток показа-
ли, какой вам кредит?» - «Да вот урожай 
был очень хороший!» Он и в следующем 
году будет хорошим у всех. Многие не по-
сеют по одной простой причине: государ-
ство только декларирует, что оно помога-
ет сельскому хозяйству, а на самом деле 
ничего не делает. Произойдет следующий 
процесс: мало посеем - цена начнет ра-
сти, потому что предложение будет мини-
мальным. Это все называется отсутствием 
государственной политики.

Во многих развитых странах есть та-
кое понятие, как баланс продовольствия, 
власти регулируют этот процесс. Это толь-
ко разговоры, что в рыночной экономике 
никто ничего не регулирует. На самом де-
ле если вы приедете во Францию, США, 
Германию, то выяснится, что там все за-
регулировано так, что фермер в прин-
ципе не может разориться, если он чест-
но работает. Правда, ему говорят, какой 
сорт винограда выращивать, на какой за-
вод он должен его сдать, а заводу говорят, 
по какой цене он должен его принять. На 
оптово-розничных рынках, таких как Ран-
жис, минимальную цену вообще опреде-
ляет муниципалитет. Чудес не бывает, ес-
ли ты продовольствие выпустил из регу-
лирования, как это сделали, например, в 
Венесуэле, то потом ты получаешь либо 
пустые полки, либо, наоборот, разорение 
фермеров, а как следствие - опять пустые 
полки.

О ГОСУДАРСТВЕННОЙ ПОЛИТИКЕ 
В СЕЛЬСКОМ ХОЗЯЙСТВЕ

- То есть в овощах у нас есть 
импортозамещение?

- Есть два типа овощей: те, которые мы 
производим у себя, и те, по которым мы 
достигли продовольственной безопасно-
сти. В доктрине продовольственной безо-
пасности написано, что 85-90% мы долж-
ны производить сами. Этот год был очень 
хорошим для овощеводов, и мы достигли 
уровня продовольственной безопасно-
сти по овощам открытого грунта. Но ово-
щи бывают и закрытого грунта - например, 
помидоры и огурцы и т.д. Их мы не про-
изводим в тех объемах, в которых нужно, 
чтобы прокормить страну. В газетах уже 
мелькают заголовки: «Огурцы достигли 
цены колбасы». Это все тот же механизм, 
когда отечественное производство не-
большое, а спрос остался большим. Как 
следствие - цена взлетела до небес. Глав-
ная задача - обеспечить разнообразие и 

конкуренцию. Турецкие овощи с рынка 
убрали, конкуренция стала меньше. Мы 
производим немного, большей частью 
везем, а никто из импортеров себе в убы-
ток работать не захотел.

- Что может сделать государство, 
чтобы достичь уровня продоволь-
ственной безопасности?

- Помните, был национальный про-
ект «Развитие аграрно-промышленного 
комплекса»? Был министр Гордеев, ко-
торый объявлял год курицы, потом год 
свиньи. И государственные средства ин-
вестировали в свинофермы и бройлер-
ные птицефабрики… Сельхозпредпри-
ятиям дали долгосрочные кредиты, они 
построили птицефабрики, и мяса кури-
цы стало много. Одновременно закрыли 
рынок от импорта, убрали с полок аме-
риканских кур. В результате отрасль по-
лучила преференции, нарастила муску-
лы и стала производить много мяса ку-
рицы, чем обеспечила себя. 

Сейчас идет речь о том, что нам нуж-
но где-то 4 млн 200 тысяч тонн, а у нас 
уже есть эта производительность, и мы 
можем вывозить мясо курицы. Мы уже 
и вывозим около 200 тысяч тонн. Сви-
нина - еще один пример, тоже были вло-
жены огромные деньги в свинокомплек-
сы, разработан механизм поддержки, мы 
свининой тоже обеспечены. И поэтому, 
несмотря на курс доллара, который рас-
тет, свинина и курятина практически не 
растут в цене. Если бы государство вло-
жило деньги не в Олимпиаду, или АТЭС, 
или трубопроводы, которые никому не 
нужны, а в тепличные комбинаты с но-
выми технологиям, сейчас бы и огурцов 
и помидоров у нас было бы достаточно. 
Мы не зависели бы от импорта. Это и на-
зывается государственной политикой в 
сфере сельского хозяйства. А у нас чи-
новники бездарны и коррумпированны. 
Если в Московской области министром 
сельского хозяйства назначают челове-
ка с военным образованиям, который 
работал в гостиницах, ждать от него про-
фессиональных решений не приходится. 
Слышали о том, что Московская область 
ввела в севооборот десятки тысяч гекта-
ров сельскохозяйственной земли?

- Да, конечно.
- А вы слышали о том, что мы полу-

чили в результате много зерна? Но руко-
водство министерства не в силах объяс-
нить, как можно убрать такое количество 
зерновых не увеличивая количество 
комбайнов. Мы знаем, что комбайн за 
сезон может обмолотить на больше 300 
гектаров. Если в две смены работать при 
прекрасной погоде - то 500. В этом го-
ду вся Московская область купила всего 
23 комбайнов, даже меньше, чем в про-
шлом году - 25. Кто убрал все это количе-
ство зерновых, за которое отчитывается 
министерство? Тракторов купили тоже 
на 30% меньше. Если ты вводил в севоо-
борот залежные земли - то это повышен-
ный расход топлива, удобрений и огром-
ные инвестиции. Учитывая, что процент-
ная ставка по кредитам в этом году была 
просто запредельная, таким «радуж-
ным» отчетам я не верю.

У нас тоже есть зерно. Мы возили его 
на элеваторы и искали, у кого купить со-
ломы, чтобы укладывать ее в междуря-
дья земляники. Но водители совхоза, 
приехав, говорили, что из Московской 
области там только мы. Куда зерно-то 
сдали? Если засеять и убрать ты еще мо-
жешь быстро, то элеваторы ты постро-
ить быстро не можешь. Откуда взялись 
бы емкости для хранения зерна на тех 
предприятиях, которые только-только 
нарастили объемы? Ни на один из этих 
вопросов пока никто не может отве-
тить. Это означает, что, скорее всего, Мо-
сковская область преуспела только в 
приписках, но никак не в производстве 
сельхозпродукции.

Беседовала Екатерина СМИРНОВА

“ - Если бы государство вло-
жило деньги не в Олимпиа-
ду, или АТЭС, или трубопрово-
ды, которые никому не нуж-
ны, а в тепличные комбинаты 
с новыми технологиям, сей-
час бы и огурцов и помидо-
ров у нас было бы достаточно. 
Мы не зависели бы от импор-
та. Это и называется государ-
ственной политикой в сфе-
ре сельского хозяйства. А у 
нас чиновники бездарны и 
коррумпированны. 

22 января депутат Московской областной Думы посетил учебный 
корпус № 2 Можайского многопрофильного техникума. Состоялась бе-
седа депутата-коммуниста с преподавательским составом. 

Библиотеке техникума и музею истории города воинской славы Мо-
жайска депутат Московской областной Думы подарил книги по русской 
истории, истории культуры и искусства. Александр Галдин принял уча-
стие в «уроке мужества», проведенном в связи с 74-й годовщиной осво-
бождения города Можайска от немецких оккупантов и выступил с лек-
цией перед учащимися учебного корпуса № 2. Также коммунист Галдин 
ознакомился с работой учащихся в компьютерном классе, оборудован-
ном в 2015 году за счет средств, выделенных депутатом согласно Зако-
ну Московской области «О дополнительных мероприятиях по развитию 
жилищно-коммунального хозяйства и социально-культурной сферы на 
2015 год и на плановый период 2016 и 2017 годов».  

БЛАГИЕ ДЕЛА

“
- Ребята из Подольска, Наро-

Фоминска, Чехова, Климовска, До-
модедова должны любить свою Роди-
ну, свой край, свой район, свой город, 
быть готовыми пожертвовать своими 
частными интересами во благо инте-
ресов Отечества. Мы немало делаем 
для того, чтобы прививать им эти бла-
городные чувства.

Борис ИВАНЮЖЕНКОВ, 
депутат 
Государственной Думы,
член фракции КПРФ

С проблемами подрастающего поколения депутат Госу-
дарственной Думы, член фракции КПРФ Борис Викторович 
Иванюженков знаком не понаслышке. Он вывел в большую 
жизнь двоих сыновей и дочь, приобщив их к активным за-
нятиям спортом, дав достойное образование, вырастив их 
активными членами общества, полноценными граждана-
ми страны, истинными патриотами своей Родины.

Борис Викторович Иванюжен-
коБорис Викторович Иванюжен-
ков вполне справедливо полагает, 
что в таком же духе должна воспи-
тываться и нынешняя молодежь. 
Ее мир очень близок почетному 
президенту подольского спортив-
ного клуба «Витязь». Поэтому он 
немало времени уделяет укрепле-
нию духовного, нравственного и 
физического здоровья юношей и 
девушек.

«Ребята из Подольска, Наро-
Фоминска, Чехова, Климовска, До-
модедова должны любить свою Ро-
дину, свой край, свой район, свой 
город, быть готовыми пожертво-
вать своими частными интереса-
ми во благо интересов Отечества, - 
правомерно считает Борис Иваню-
женков. - Мы немало делаем для 
того, чтобы прививать им эти бла-
городные чувства».

Для детей постоянно органи-
зуются экскурсии по достоприме-
чательностям региона, походы в 
музеи Подольска, Монино, музей 
Г.К. Жукова, музей З. Космодемьян-
ской, В. Волошиной, Исторический 
музей города Москвы. И, конечно 
же, после торжественного прие-
ма в пионеры на Красной площа-
ди дети ежегодно посещают музей 
Великой Отечественной войны на 
Поклонной горе.

Для старшеклассников горо-
да Чехова была проведена экскур-
сия по зданию, где размещается Го-
сударственная Дума. Там ребятам 
было рассказано о структуре выс-
шего законодательного собрания 
страны, о его многогранной дея-
тельности, о тех задачах, которые 
перед ним стоят, о том, как они вы-
полняются, каким образом функ-
ционируют комитеты Госдумы, бы-
ли показаны зал заседаний, каби-
неты членов фракции КПРФ. По 
завершении экскурсии по Государ-
ственной Думе школьникам были 
вручены памятные подарки.

Ежегодно на мемориале в Ку-
зовлево, с апреля по октябрь, 
мальчишки и девчонки участву-
ют в вахте Памяти. Школьники 
совместно с ветеранами войны 
и тружениками тыла посещают 

захоронения бойцов 43-й армии, 
стоявших насмерть на рубежах сра-
жений с фашистами в Московской 
области и не позволивших вра-
гу продвинуться к столице. Ветера-
ны и детвора Большого Подольска 

связаны неразрывными узами друж-
бы. Ветераны - частые гости в шко-
лах, где проводят уроки по патри-
отическому воспитанию. Так, пио-
нерские отряды Подольска, получив 
задание по изучению родного края, 

встретились с ветеранами педагоги-
ческого труда, которые рассказали 
детям об улицах Подольска, назван-
ных в честь героев Великой Отече-
ственной войны, а затем они вме-
сте спели песни военных лет. Вете-
раны труда и войны вместе с детьми 
постоянно принимают участие в ми-
тингах и шествиях, проводимых ЦК 
КПРФ.

Ежегодно 1 июня, в День защиты 
детей, проводится множество меро-
приятий. Борис Викторович вместе с 
коллегами-депутатами поздравляет 
детей из многодетных семей, детей, 
оставшихся без попечения родите-
лей, и детей-сирот в детском отде-
лении Подольской городской боль-
ницы, Подольском детском доме, 
Климовском детском доме. Борис 
Викторович без подарков не прихо-
дит: кому-то - куклу, а кому-то - игру, 
а подросткам постарше - планше-
ты. В последние годы из-за событий 
на Украине мальчишки и девчон-
ки Донбасса и Луганска отдыхают в 
наших подмосковных лагерях. Для 
ребятишек организуется поездка в 

дом отдыха «Снегири» Управления 
делами Президента РФ, театр «Аква-
марин», театр Л. Рюминой на празд-
ничные представления, где им вру-
чают подарки от депутатов ГД.

Новогодние поздравления от 
членов коммунистической фракции 
Госдумы для детей-инвалидов, сле-
пых детей, детей, оставшихся без 
попечения родителей, и сирот ста-
ли хорошей традицией, они прохо-
дят в теплой, дружеской атмосфере. 
Детворе предоставляют билеты на 
представления в Колонном зале До-
ма Союзов, в театре Л. Рюминой. В 
этом году, во время новогодних ка-
никул, воспитанники Климовского 
дома-интерната посетили с экскур-
сией аэропорт Домодедово. А затем 
отправились в чудесный сказочный 
городок «Парк детской мечты», где 
побывали в музее самого большо-
го башмака и с удовольствием по-
знакомились с обувью, которой уже 
больше 100 лет: от лаптей и санда-
лий до обычных сапог и ботфортов.

Борис Викторович поддержива-
ет у детей стремление к прекрасно-
му. Он немало делает для того, что-
бы разнообразить досуг юношей 
и девушек. Мальчишки и девчон-
ки постоянно принимают участие в 
конкурсах рисунков, которые про-
ходят в здании Московской област-
ной Думы, музее имени Островско-
го, а также выступают в фестивалях 
патриотической песни.

Также неоценим вклад Б.В. Ива-
нюженкова в физическое воспита-
ние подрастающего поколения. Под 
эгидой возглавляемого им подоль-
ского спортивного клуба «Витязь» 
культивируются 32 вида спорта, 
среди которых самыми популярны-
ми считаются футбол и хоккей, бокс 
и борьба, теннис и легкая атлетика. 
В структуре спортклуба действуют 
порядка 10 спортивных школ, бо-
лее 100 различных спортивных сек-
ций, в которых регулярно занима-
ются около 10 тысяч воспитанни-
ков самого разного возраста. Они 
растут здоровыми и крепкими, ини-
циативными и целеустремленными, 
готовыми к плодотворному труду и 
защите Родины.

Андре РОДИОНОВ


